ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Je m’envoyais en l’air
dans un camp
de vacances…

Nadine R.

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-735-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

La lettre d’Esparbec

Quand Noémie vient me voir à Paris, notre prise de contact s’effectue au B., le café « branché » en face de chez moi. Son fantasme, c’est de faire comme si on était là simplement pour prendre un pot et papoter. Puis, tout à coup, de décider « froidement » d’aller jouer au cul. Et pour ça, il n’y a que la rue à traverser.

Naturellement, elle a emporté tout son matériel dans la petite sacoche. Chaque fois qu’elle rencontre un monsieur (je ne suis pas le seul, hélas), elle trimballe son attirail. C’est, comment dire, très médical. Au café, donc, nous bavardons. Nous grignotons des cacahouètes. Nous sirotons nos Martini gin. Puis, abruptement, elle jette un coup d’œil à sa montre et me dit :

— Qu’est-ce qu’on fait ? On en prend un autre ou on y va ?

Nous voici donc chez moi. Je la regarde déballer son matériel. C’est très excitant, je ne le cache pas. La fiction veut que nous n’utilisions cet outillage que forcés et contraints, parce qu’elle est lente à démarrer, et pour que je ne m’use pas les gencives en la broutant. Avant de se mettre en tenue (cul nu), elle feint d’hésiter entre ses joujoux.

Il y a là ses boules japonaises (si elle se les fourre dans le vagin, ça veut dire qu’elle veut se faire enculer à froid, bien en vue) pendant qu’elle se titillera avec sa « lime clitoridienne », après s’être ointe de ses crèmes échauffantes, et Monsieur, pendant ce temps-là ? Oh, Monsieur a minuté son coup, dosé ses Viagra en fonction du nombre de verres ingurgités… Il s’aide un peu à la main ou se fait sucer, et en avant, c’est parti mon kiki. Il y a aussi tout un assortiment de plugs et de vibrateurs, mais bon…

En dégrafant sa jupe, en baissant sa culotte (mais sans quitter sa casquette), Noémie me propose :

— On sera simple, hein, aujourd’hui ? Pas de scénarios. On ne va pas se prendre la tête : juste le cul. Exhib, branlette, sucette, pissette, sodomette et vaginette pour finir, OK ?

— On y va.

On commence donc par Sucette (tête-bêche), à quoi succède Sodomette accoudée à la table, terrasse éteinte et la petite lampe de poche pour éclairer le trou du cul… pour finir au plumard par Vaginette, Vaginette à en avoir vaginalgie. « Quand même, qu’elle dit, pendant qu’on vagine, ça n’est pas mal non plus par-devant. Et au moins, on se voit, on peut se parler. Tiens à propos, je t’ai pas raconté la dernière de ma fille ? Figure-toi qu’elle a déjà un petit copain. A sept ans ! »

Un peu plus tard, comme je fais une pause :

— Tu veux que je prenne le volant, t’as l’air un peu essoufflé ?

On intervertit donc. Le fait est, c’est plus reposant d’être dessous et Noémie aime bien faire à dada… De temps en temps, mutine, tout en se ramonant le vagin elle m’expédie quelques petites giclées de pipi tiède sur l’abdomen. Puis, après son deuxième ou troisième orgasme :

— On arrête un moment ? Petite pause café ?

Quand je reviens avec le déca, elle dort comme un ange, le pouce dans la bouche. On ne croirait jamais qu’elle va avoir quarante balais ! Prenons bien garde de ne pas la réveiller. Je me couche près d’elle avec précautions. J’avoue que j’ai eu ma dose de stupre… Prenez de l’exercice m’a dit le toubib, d’accord, mais point trop n’en faut. Fermons l’œil un instant…

Un instant ? Je t’en fiche. Quand l’envie de pisser me réveille il est déjà quatre heures du matin, et il y a belle lurette que Noémie a mis les voiles. A tout hasard, j’ouvre l’ordinateur… et, oui : il y a déjà un courriel.

« Tu dormais si bien que je n’ai pas voulu te réveiller. Je viens de me laver les fesses. Figure-toi qu’il a fallu remettre ça quand je suis arrivée. Mon mari avait vu un film de boules à la télé. Qu’est-ce qu’il m’a mis, et moi, je n’arrêtais pas de penser à toi. Fais un bon dodo. A jeudi en quinze. J’apporterai le gode dont je t’ai parlé. Bisous.

P.S. – Mon cher et tendre était ravi. J’étais affreusement lubrique, prétend-il. »

Avec Nadine, qui se confesse maintenant, vous allez découvrir d’autres façons de faire joujou cul nu. Il y en a tant, mes amis, qu’on n’en verra jamais (Eros merci) la fin…

Passez de bonnes vacances avec elle.

Et à bientôt, amies, amis. Votre dévoué

E.

1

Mon nom est Nadine. Dès mon adolescence, j’ai compris que mon principal attrait était ma poitrine assez lourde qui attirait le regard des hommes. Cela ne me déplaisait pas, même si je n’avais rien d’une allumeuse, et, encore moins d’une exhibitionniste. Ado, j’ai eu des aventures, comme toutes les filles de ma génération, mais, sexuellement, j’étais plutôt sage. Question caractère, c’est autre chose. Je tiens de mon père, qui est très autoritaire, un goût prononcé pour l’indépendance. Et très tôt, j’ai su aussi qu’un jour viendrait où je devrais quitter la maison familiale. C’est ce qui est arrivé lors de mes études de droit. Après les avoir entamées à Bordeaux, ma ville natale, j’ai décidé de les poursuivre à Lyon.

J’étais seule et désargentée mais les choses ne se sont pas trop mal passées. D’abord, j’ai décroché une bourse ; ensuite j’ai fait la connaissance de Bruno. Il faisait partie de l’administration du foyer où j’avais pris une chambre en attendant de pouvoir louer un studio. Sa gentillesse, tout le contraire de mon père, m’a plu dès notre rencontre. Il était seul lui aussi ; très vite, nous sommes devenus amants.

Sexuellement, on s’entendait très bien. Nous nous retrouvions dans son studio, près de la place des Terreaux. Souvent, il ne me laissait même pas le temps de retirer ma veste. Il me poussait sur le lit ou le canapé et me faisait l’amour. Et la plupart du temps, il me faisait jouir.

Le week-end, quand il était de garde au foyer, j’en profitais pour me livrer à ma passion favorite, le dessin. Dans le cadre d’une association, je donnais quelques cours le samedi et le dimanche matin. Nous faisions surtout des natures mortes, ou des croquis, que les élèves rapportaient ensuite fièrement chez eux.

Peu avant la fin de l’année scolaire, j’ai reçu la réponse positive à la candidature que j’avais déposée quelques mois plus tôt pour travailler en juillet et en août dans un centre de loisirs, en Bretagne. Ils cherchaient quelqu’un pouvant animer un atelier de dessin. Ma première réaction a été de joie. Deux mois au bord de la mer, logée et nourrie, c’était le paradis. Bruno s’est montré moins enthousiaste. Il redoutait de se retrouver seul à Lyon, mais j’avais décidé d’accepter la place, et personne ne m’en empêcherait.

2

Pendant le voyage j’ai réalisé que Bruno allait me manquer. Pour un peu, à Rennes, j’aurais sauté dans le train du retour. Nous nous aimions, nous faisions bien l’amour, et voilà que je partais pour deux mois. J’avais vingt minutes d’attente et je lui ai envoyé une carte postale avec une vue typique de Bretagne.

Quand je suis arrivée à Lorient, la lumière splendide m’a redonné le moral. J’ai pris un bus pour Carnac où se trouvait le centre de loisirs. Le chauffeur chantonnait un air breton. Quand je lui ai dit que j’allais être prof de dessin au centre, il a eu un sourire équivoque.

— Je vous souhaite bien du plaisir !

Je n’ai pas osé le questionner mais sa réflexion m’a laissé pensive.

Dès que je me suis retrouvée sur la place du marché de Carnac, mes doutes se sont envolés. Le panorama des maisons typiques, le cri des mouettes, l’odeur d’iode de l’océan tout proche, tout cela m’enchantait. En fin d’après-midi, l’activité reprenait : les cafés se remplissaient et les épiciers installaient leurs étalages. Je me suis assise à une terrasse. Quand le garçon m’a souri, je lui ai demandé où se trouvait le centre de loisirs. Il m’a conseillé de suivre la route à la sortie de la ville et de prendre le chemin qui menait vers la plage. Lui aussi, comme le chauffeur du car, me regardait d’une drôle de façon mais cela pouvait s’expliquer Je portais une robe légère qui collait à ma peau et j’étais en sueur. Dans le train, j’avais retiré mon soutien-gorge. A présent, avec la transpiration, les bouts foncés de mes seins se dessinaient sous le coton. Je ne me suis pas attardée.

Quelques centaines de mètres plus loin, j’ai trouvé le chemin et, au bout de celui-ci, une pancarte indiquant : centre de loisirs de Carnac Plage. Je me suis dirigée vers la première maison qui faisait office de réception. Yann, le directeur, m’a décrit en quelques phrases le fonctionnement de l’endroit. Quand je lui ai demandé de voir l’atelier de dessin ainsi que le matériel, il a eu l’air étonné. En fait, il n’y en avait pas !

— Les subventions ne sont pas arrivées…

J’aurais dû téléphoner à l’organisme qui m’avait embauchée et me plaindre, mais je n’ai pas bougé. J’étais comme anéantie. Je savourais la fraîcheur du bungalow sans penser que je n’avais plus rien à faire ici. Yann m’a expliqué quel serait mon travail.

— Nous avons besoin de filles pour l’animation. Soirées dansantes, bals masqués, etc.

Je l’écoutais distraitement. C’était plutôt un bourdonnement dans ma tête, comme celui des cigales. Il était beau garçon et paraissait se ficher de tout. Je restais ou je partais, c’était aussi simple que cela. Seulement, je ne me voyais pas rentrer à Lyon. Bruno allait se moquer de moi, et puis je dois avouer que j’avais sérieusement envie de changer d’air. Et ce parfum de vacances m’avait littéralement envoûtée.

J’ai dit à Yann que je restais. Il semblait avoir d’autres soucis en tête et il n’a même pas pris la peine de m’indiquer mon logement. C’est Mary, sa collaboratrice, qui m’a désigné mon bungalow. C’était une grande blonde d’une trentaine d’années aux cheveux très courts. Ses yeux d’un bleu profond lui donnaient un air dur. Ses formes étaient mises en valeur par un short et un tee-shirt moulants.

Il n’y avait pas de chambres ; seulement une grande salle commune avec trois lits à une place. Deux d’entre eux étaient défaits. J’ai posé mon sac sur le troisième. Mary, si près derrière moi que je sentais son souffle chaud contre ma nuque, m’a montré la porte coulissante qui donnait sur une cabine de douche. Quand elle est partie, j’ai senti sa main effleurer mes fesses, mais j’ai cru que c’était involontaire.

— Bon séjour avec nous.

— Merci…

Une fois seule, j’ai remâché ma déception. En déposant ma candidature, j’avais pourtant insisté pour avoir une chambre seule ! J’ai essayé de prendre la chose du bon côté. Il ne me restait plus qu’à profiter de la mer avant l’arrivée des vacanciers, le lendemain.

3

En me promenant dans le village, j’ai croisé le serveur du café. Il avait troqué son gilet de barman contre un polo qui soulignait ses pectoraux développés. Son teint hâlé et sa barbe naissante lui donnaient un air de baroudeur. Il m’a proposé de sortir avec lui le soir même. Il y avait un bal sur la place, avec un groupe de musique celtique. J’étais sur le point de céder, car il était sympathique et beau garçon, mais j’ai pensé à Bruno. A contre-cœur J’ai répondu que je n’étais pas libre.

Il m’a contemplée à nouveau sans vergogne. Un simple bustier en coton me couvrait les seins. Quand je marchais, le fond de mon short rentrait dans mes fesses. En fait, il avait rétréci au lavage, et, à présent ; il me comprimait le sexe. J’ai eu l’impression qu’à cause de ça le garçon me prenait pour une allumeuse. Il a dit :

— Si tu changes d’avis, je serai ici ce soir. Je connais des coins tranquilles.

Moi qui d’habitude avait la répartie facile, je n’ai su que répondre. Des copains l’ont appelé et il m’a plantée là, non sans avoir une dernière fois lorgné ma poitrine. La trouvait-il trop grosse, comme certains de mes anciens camarades ? Je suis rentrée au centre. Penser à Bruno m’avait coupé toute envie de poursuivre ma promenade. Arrivée au bungalow, j’ai décidé de prendre une douche pour me changer les idées.

C’était une erreur car, sous le jet, je me suis rappelé que Bruno adorait me contempler pendant que je me lavais. Troublée, j’ai pris des poses lascives, cambrant les reins, tendant le buste. Je m’observais dans le miroir. Mes cheveux très bruns tombaient sur ma nuque. L’eau ruisselait sur mes seins. Mon triangle de poils sombres masquait à peine ma fente engorgée de mousse de savon. De me voir a accru mon excitation. J’ai plié les genoux et écarté les jambes avant d’ouvrir ma fente. A l’intérieur, la mouille suintait déjà.

J’ai augmenté le débit d’eau froide mais cela n’a fait que renforcer mon excitation. Il fallait que je me calme et, pour ça, puisque j’étais seule, je ne connaissais qu’un moyen. Je me suis accroupie pour séparer mes fesses. Ensuite, j’ai massé les bords de mon anus avant de le pénétrer avec l’index. Il ne s’agissait que d’un hors-d’œuvre mais c’était agréable. Après quelques allées et venues, j’ai refait la même chose, mais dans mon vagin, cette fois. La jouissance était là, toute proche. Je remuais mes doigts de plus en plus vite, en me tenant d’une main aux rebords du bac. C’est ainsi que j’ai eu un orgasme, pas aussi fort qu’avec Bruno mais qui m’a apaisée.

Un moment plus tard, alors que je rangeais mes affaires dans la minuscule armoire à côté de mon lit, deux filles sont arrivées. Quand elles m’ont vue, elles se sont aussitôt lâché la main. J’ai fait comme si je n’avais rien remarqué et, souriante, je me suis présentée.

Sonia était brune, plutôt exubérante. Avec sa jupe à volants, elle ressemblait aux Espagnoles que l’on voit sur les cartes postales. Elle avait un corps superbe et une poitrine aussi lourde que la mienne. Céline était plus discrète. Rousse et très mince, elle avait presque un corps d’enfant. Ses petits seins en poire pointaient à peine sous son tee-shirt.

Elles venaient toutes les deux de Lille. Elles étaient gaies et souriantes, et la perspective de partager ma chambre avec elles m’a rassurée. Cela faisait deux ans qu’elles venaient au centre comme animatrices.

— Nous, ce qu’on aime, ce sont les rencontres !

Quand je leur ai posé des questions sur le travail, elles ont haussé les épaules.

— Ce que veulent les gens ici, c’est danser, boire, manger, flirter, et le reste je n’en parle pas !

J’ai cru discerner une réticence chez elles mais je n’ai pas insisté. Du moment qu’elles étaient revenues cette année, c’est que l’endroit ne leur déplaisait pas.

4

Le soir, on projetait une vidéo dans la salle polyvalente du bâtiment principal. C’était un film italien des années soixante, sous titré. J’étais avec Céline. Sonia avait préféré rester dans notre bungalow pour lire. Le film a commencé et je me suis rendu compte que j’avais oublié mes lunettes. Sans elles, impossible de déchiffrer les sous-titres. J’en avais pour deux minutes pour aller les chercher. Discrètement, je me suis éclipsée de la salle obscure.

Arrivée au bungalow, je ne sais pourquoi, au lieu d’entrer tout de suite, j’ai d’abord regardé à l’intérieur par la fenêtre. Une lampe de chevet était allumée. J’ai eu un mouvement de recul quand j’ai aperçu Sonia sur son lit avec un garçon. Ils étaient nus tous les deux et s’embrassaient. J’ai reconnu le serveur qui m’avait invitée à sortir ce soir.

Je n’ai pas osé les déranger. J’ai attendu, dissimulée derrière le volet. J’avais du mal à détacher mon regard de ces deux corps enchevêtrés. En même temps, j’éprouvais un sentiment de jalousie en les voyant ensemble. Ils avaient l’air tellement excités ! Très vite, je me suis laissée fasciner par leurs mouvements lascifs, leurs caresses intimes. A cette époque, on ne parlait pas encore du sida, et personne ne songeait aux préservatifs.

Bientôt, Sonia a placé son sexe au-dessus de la bouche du serveur et lui a demandé de le lécher. Je ne voyais que ses fesses écartées et le menton du garçon qui dépassait entre elles, mais j’imaginais la langue de ce dernier chatouillant le clitoris. J’ai eu envie de me masturber.

Très vite, Sonia s’est agenouillée à côté du garçon et s’est penchée sur son ventre. Elle a pris le gland gonflé dans sa bouche. Je distinguais les mouvements de ses lèvres, de ses joues. En même temps, sa main serrait la base de la queue. Le garçon lui a demandé d’aller plus vite. Les gestes de Sonia se sont accélérés et le serveur a poussé un long gémissement. Quand il a décollé ses reins du lit, j’ai compris qu’il éjaculait.

Sonia s’est empalée sur la queue toujours raide et dégoulinante de sperme, bougeant les hanches de haut en bas. J’avais les nerfs à fleur de peau. Dans mon short trop moulant, les lèvres de mon sexe étaient irritées. J’ai joui en silence. Sonia et le garçon se sont rhabillés. D’après ce que j’ai compris, ils se rendaient au concert de musique celtique. Après leur départ, j’ai récupéré mes lunettes.

Quand je suis revenue dans la salle de projection, Céline ne pouvait remarquer mes joues rouges dans la pénombre mais elle a dû sentir une certaine gêne dans mon attitude. Quand nous sommes allées boire un pot au bar du centre, après le film, elle m’a dit :

— Sonia était encore avec un garçon, n’est-ce pas ?

Je n’ai pas nié. Je me suis rappelé la façon dont elles se tenaient la main en arrivant. Elle m’a alors avoué qu’elle était amoureuse, même si Sonia la trompait sans vergogne avec des types. Sa résignation était touchante.

— Elle ne peut pas s’en empêcher.

5

Les jours suivants n’ont pas été de tout repos. Les vacanciers affluaient et la vie du camp, où se mêlaient bungalows et caravanes, exigeait beaucoup de temps. Il y avait toujours un problème à résoudre : défaut d’intendance, circuit électrique endommagé ou filet de ping-pong à remplacer. J’apprenais toujours de nouvelles choses. J’organisais des randonnées, des barbecues et même des tournois de badminton. Ce travail qui n’avait rien à voir avec le dessin ou l’art plastique m’a plu très vite par sa diversité. Toutefois, je n’avais pas une seconde pour souffler.

Très vite des liens se sont créés avec les résidents du camping. Il y avait des Français, mais aussi des Anglais et des Hollandais. Céline s’occupait des adolescents tandis que Sonia mettait sur pied des ateliers de gym et de yoga. Nous mangions tous ensemble à de grandes tables Chacun allait chercher son assiette et chaque jour un vacancier différent faisait la vaisselle.

J’étais si accaparée que j’ai failli oublier un rendez-vous téléphonique avec mon fiancé. Il n’avait pas le moral et s’ennuyait de moi. Je n’ai pas osé lui dire que je faisais de l’animation à la place des cours de dessin. J’ai passé aussi sur ma cohabitation avec Sonia et Céline. Bruno m’a dit qu’il se branlait plusieurs fois par jour en pensant à moi. Il m’a demandé si je faisais de même. Je n’ai pas voulu le décevoir et je lui ai avoué que le soir dans mon lit, je mettais mes doigts dans ma chatte en imaginant qu’il s’agissait de sa belle queue. Il m’a demandé de me faire jouir au téléphone. Des gens attendaient leur tour, sur le trottoir. Dans la cabine, il faisait une chaleur accablante. J’ai tenté de le raisonner mais il n’a rien voulu savoir. Je l’entendais se masturber. Sa respiration s’accélérait.

— Branle-toi avec moi, Nadine !

Les gens s’impatientaient. A cette époque, le portable n’existait pas et la cabine téléphonique était la seule à des kilomètres à la ronde. Je ne savais plus que faire. Je ne pouvais tout de même pas mettre la main dans ma culotte et me caresser la fente devant une petite foule, même si l’idée me troublait. Je me suis mise à respirer fort dans l’écouteur. Ce n’était pas assez pour Bruno, ou alors il s’est douté que je simulais la montée du plaisir.

— Dis-moi ce que tu fais !

Sa voix s’étranglait. Il était sur le point de jouir. Je l’ai encouragé en lui racontant que j’avais les doigts sous ma culotte et que je titillais mon clitoris.

— Tu mouilles beaucoup ?

— Oui, c’est bon.

J’avais honte de faire attendre ainsi les gens en plein soleil. En même temps, je ne pouvais pas raccrocher. Je commençais à m’exciter malgré moi. Les paroles de Bruno m’émoustillaient.

— C’est comme si j’étais avec toi, mon amour…

J’ai réalisé que je mouillais vraiment. Je soupirais dans le combiné, serrant les cuisses pour comprimer ma vulve. Quand Bruno a joui, j’ai été frustrée de ne pas en faire autant.

Je suis sortie de la cabine, en nage, les jambes tremblantes. J’ai eu droit à quelques commentaires désobligeants mais je me suis éloignée sans répliquer. Ma minijupe me collait à la peau. J’avais l’impression que tout le monde me dévisageait.

Avant d’aller rejoindre un groupe qui m’attendait, j’ai fait un détour par les toilettes, cinq minuscules cabanons de bois alignés à l’ombre, sous les arbres. La cabine était étroite et sentait l’urine. Les planches des cloisons étaient recouvertes de graffitis obscènes. La cuvette à la turque, cimentée, avait une teinte jaunâtre. L’inconfort du lieu n’a pas refroidi mon excitation. Debout sur les repose-pieds, la culotte aux genoux, je me suis masturbée. J’enfonçais mes doigts dans mon vagin engorgé, pinçant mon clitoris pour accélérer ma jouissance. Je me suis branlée avec violence. C’était la première fois que je me réfugiais dans un W.-C. pour le faire. D’habitude, je faisais ça le soir, chez moi, au lit ou dans la salle de bains. Les mots de Bruno résonnaient encore dans ma tête. Il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. Etait-ce la frustration de ne plus être avec lui ou y avait-il quelque chose de spécial dans l’atmosphère de ce camp, mais ma sensualité semblait s’être exacerbée.

J’en ai eu la preuve un peu plus tard, pendant le tournoi de badminton. J’avais beau essayer de me concentrer sur le jeu, des pensées cochonnes nées de ma conversation avec Bruno me poursuivaient. Ce n’est jamais bon de faire quelque chose avec la tête ailleurs. Ainsi, alors que nous étions sur le point de finir le match, je me suis tordu la cheville. Je suis sortie du cours en boitant pour m’asseoir dans l’herbe. Inquiets, les autres joueurs m’ont entourée. Robert, un grand barbu, s’est approché pour vérifier l’état de ma cheville en disant qu’il était secouriste. Dès qu’il a essayé de manipuler mon pied, j’ai crié.

— C’est une bonne entorse. Je vais vous emmener dans ma caravane, j’ai de quoi vous soigner.

D’une main sous mes fesses, il m’a soulevée et m’a emportée dans ses bras. Dans sa caravane, après m’avoir allongée sur une banquette, il a sorti une valise de premier secours.

J’étais mal à l’aise parce qu’il devait être de l’âge de mon père. Et il lui ressemblait un peu avec sa barbe, sa calvitie naissante et son air supérieur. Il m’a passé une pommade chauffante sur le mollet. Pour atténuer la douleur, il m’a fait avaler plusieurs comprimés.

— Ça risque de vous faire un peu dormir. Mais c’est mieux que d’avoir mal.

Je n’ai même pas vérifié ce qu’il me donnait. Très vite, j’ai senti un engourdissement dans tout le corps. La douleur s’estompait. Je me sentais presque bien. Robert m’a bandé la cheville mais il a estimé que, par précaution, il valait mieux que je passe une radio.

— On ne sait jamais. Vous pourriez avoir une déchirure des ligaments.

Il a insisté pour que je reste dans sa caravane, le temps d’aller chercher une ambulance. J’ai essayé de me lever pour lui prouver que ça allait, mais je me suis vite rendu compte que je ne pouvais pas marcher.

Il est parti mais il a tardé à revenir. Plus par désœuvrement que par réelle curiosité, j’ai fouillé les tiroirs, sous la banquette. Ils renfermaient des effets personnels mais, en soulevant une serviette de toilette, j’ai aperçu un magazine avec une femme nue en couverture. Intriguée, car Robert me paraissait plutôt du genre sérieux, et même sévère comme mon père, j’ai feuilleté cette revue.

Elle contenait surtout des images montrant des filles qui exhibaient leur sexe et leurs seins. Dans les kiosques, ces publications avaient parfois attiré mon attention, mais je n’en avais jamais ouvert une. J’ai trouvé certaines photos très crues voire obscènes. Une partie de la revue était consacrée à un roman photo dans lequel une femme brune dotée d’une poitrine très développée se trouvait face à un homme qui tenait une caméra vidéo. Elle semblait se tortiller pour enlever sa culotte. Sur la photo suivante, elle avait pris place sur un bureau, exhibant son sexe avec une moue consentante. Un gros plan montrait qu’elle mouillait. L’histoire était des plus simpliste. Après avoir posé sa caméra, l’homme s’était emparé d’une plume d’oie, du même genre que celles utilisées autrefois pour écrire, et s’en servait pour caresser le clitoris de la femme. Il la traitait de pute et elle acquiesçait. La plume effleurait la vulve, s’infiltrant entre les lèvres fripées.

Le cliché d’après la représentait toujours assise sur le bureau mais seule. Les jambes écartées, le sexe béant, elle pinçait son clitoris. Ensuite elle s’est mise à quatre pattes sur le meuble. L’homme apparaissait un martinet à la main et cinglait la femme qui exposait son cul de façon provocante. Des stries rose vif se voyaient sur la chair pâle des fesses. Le type lui enfonçait le manche dans le vagin. « Tu mouilles comme une salope ! Tiens ! Prends ça ! », commentait-il.

Le manche était enfoncé à fond, les lèvres de la chatte semblaient enflées. L’homme s’approchait, la queue raide hors de sa braguette. La verge était courte mais de diamètre impressionnant. Je n’arrivais pas à détacher le regard de ce gland collé contre la vulve de la femme. Le visage de celle-ci trahissait une excitation incroyable. Malgré les calmants, j’étais dans tous mes états. J’ai dû fermer le magazine pour ne pas céder à la tentation de me branler. Sous mon short, ma culotte collait à mon sexe.

A ce moment, la porte s’est ouverte et Robert est entré. J’ai dissimulé la revue sous le coussin glissé sous mes fesses.

— Vous êtes toute rouge, Nadine, qu’est-ce qui vous arrive ?

— Il fait si chaud.

Robert s’est empressé de faire un courant d’air en ouvrant les deux fenêtres de la caravane. Cela m’a permis de reprendre mes esprits mais je me suis retournée pour échapper à son regard. Cet homme me déplaisait. Il était trop attentionné pour être honnête. Ses yeux allaient sans cesse de mes seins à mes cuisses que mon short court ne cachait pas.

— Je vais vous emmener moi-même à l’hôpital, il n’y a pas d’ambulance disponible.

Je ne l’ai pas cru mais je n’ai pas osé le contredire. Il m’a soulevée pour me porter dans sa voiture. La paume de sa main s’appuyait contre mon sexe mais je ne pouvais rien faire pour me dégager. Il transpirait et dégageait une odeur forte, presque écœurante.

Je l’ai l’observé pendant qu’il conduisait. Ses yeux brillaient et son front luisait. Nous roulions en direction de la ville la plus proche, la nuit tombait. Quand je l’ai vu ralentir et bifurquer dans un chemin, j’ai eu peur.

— Mais qu’est-ce que vous faites ? Ce n’est pas la route de l’hôpital !

Il m’a répondu qu’il avait une envie pressante. Pendant qu’il urinait derrière un arbre, j’ai baissé la vitre pour respirer l’air frais. Je m’en voulais d’avoir les idées mal placées. Comme il tardait à revenir, j’ai allumé une cigarette. Je me sentais nerveuse. L’effet des analgésiques commençait à décliner mais ma douleur à la cheville ne se réveillait pas.

La voiture n’a pas voulu redémarrer. Le moteur hoquetait puis s’arrêtait. Robert s’est alors tourné vers moi.

— Vous connaissez le coup de la panne ? On partira quand j’en aurai envie, si vous préférez.

J’ai compris. C’était idiot comme situation. Il suffisait que j’ouvre la portière pour m’enfuir, mais je ne pouvais pas marcher, encore moins courir, à cause de ma cheville meurtrie. A une dizaine de mètres derrière nous, sur la nationale, le trafic continuait. Quand Robert s’est penché sur moi, j’ai cru voir mon père. J’ai crié :

— Non ! Ne me touchez pas !

Ses yeux dévoraient mon corps. L’expression de son visage suait le vice.

— N’ayez pas peur, Nadine. Depuis la première minute où je vous ai vue, je…

Il ne trouvait pas ses mots. J’ai eu alors un réflexe de petite fille, comme lorsque mon père me disputait : je me suis repliée sur moi-même en chien de fusil. Robert a détaché la ceinture de sécurité qui me comprimait le ventre, les yeux fixés sur mes seins.

Je l’ai supplié d’arrêter mais il a glissé la main entre mes cuisses, me forçant à les écarter. J’ai alors menacé de le dénoncer au directeur du centre, sans résultat. Il s’est collé contre moi.

— Je veux juste un petit câlin…

Appeler à l’aide aurait été inutile et j’ai préféré le raisonner. J’arrivais peu à peu à reprendre le contrôle de moi-même, mais plus je parlais, plus cela l’excitait. J’ai baissé les yeux comme une fautive. Je perdais tous mes moyens. Il m’a touché les seins à travers mon T-shirt. Je n’ai pas protesté quand il a glissé une main sous le léger vêtement et m’a pincé les mamelons avec ses doigts noueux. Il a serré les pointes, les a étirées jusqu’à ce que j’ai les larmes aux yeux.

— Vous savez bien que je ne peux pas me défendre. C’est honteux de votre part !

Il pressait mes seins, enfonçant ses pouces dans la chair élastique. Petit à petit, mes bouts se sont dressés. Je ne pouvais plus dissimuler mon trouble. Robert a délaissé ma poitrine pour me caresser le ventre sous le short. Le contact de ses doigts sur ma chair nue m’a fait frissonner. Quand il a voulu me déculotter, je me suis lâchement laissé faire. J’ai même soulevé mon bassin pour l’aider. J’ai ouvert les cuisses, je n’avais plus la force de le repousser. Ses doigts me brûlaient la peau.

Il a fait basculer le siège en arrière. Je me suis retrouvée allongée à ses côtés, le souffle court. Pour me faire écarter davantage les cuisses, il a pris ma jambe valide et l’a tirée vers lui. J’ai cédé, troublée de sentir mon sexe s’ouvrir. Il me serrait de près, soufflant son haleine chaude sur ma figure. J’ai bien cru qu’il allait me violer sur le champ, mais il n’a pas quitté son jogging comme je m’y attendais. Il s’est au contraire attardé sur mon sexe, qu’il tripotait avec patience, de plus en plus excité. Lorsqu’il a enfoui ses doigts dans mon vagin, je n’ai pas pu réprimer un soupir de plaisir.

— Tu aimes ça, hein ?

J’ai répondu non. Il a ricané.

— Tu parles ! Je t’ai vue tout à l’heure, dans la caravane, en train de lire ma revue de cul. Ça n’avait pas l’air de te déplaire, vicieuse !

Je n’ai rien répondu. Ainsi, il m’avait espionnée par la fenêtre ! J’étais furieuse contre moi.

Il m’a masturbée avec lenteur, prenant bien soin de faire coulisser ses doigts en profondeur dans mon trou. Parfois il les retirait et en profitait pour jouer avec mon clitoris. Cela m’a excitée si fort que j’ai oublié ma répugnance. Je mouillais, les jambes bien écartées. J’en arrivais à prendre du plaisir avec un homme que je trouvais dégoûtant. Il a roulé mon T-shirt sous mes aisselles et m’a léché le bout de seins. Avec sa langue, il traçait de longues lignes de salive autour des aréoles. Il tournait autour des tétons sans les toucher, pour m’exciter davantage.

— Dis-moi que tu aimes ça.

C’était vrai mais un sursaut d’orgueil m’a poussée à crier.

— Jamais de la vie !

Il est revenu à mon ventre. Mes jambes devenaient cotonneuses tandis qu’il me pénétrait le sexe avec ses doigts. Robert avait le crâne luisant et le visage en sueur. A force de me tortiller, je me suis retrouvée à plat ventre. Son souffle sur mon dos a accru mon angoisse. Je devinais son regard sur mes reins.

Robert a effleuré mes fesses nues avec le dos de la main. Je me suis raidie de la tête aux pieds. Mon front touchait le repose-tête du siège. Il a caressé le creux de mes reins, me tenant par les hanches avant de plaquer son nez contre mon cul. J’ai détesté cette façon de me renifler derrière mais, que je le veuille ou non, je mouillais encore.

Robert ne cherchait pas à me pénétrer. J’étais étonnée et rassurée. Il se contentait de fourrer sa langue dans ma raie et de lécher mon anus. Un spasme l’a secoué et il s’est détendu. J’ai compris qu’il venait de jouir. Me peloter semblait lui suffire.

Il a alors regardé sa montre et a eu l’air ennuyé.

— Bon, je vous emmène à la radiographie.

Je me suis rajustée sans un mot.

A notre arrivée à l’hôpital, je suis descendue seule, malgré ses protestations. Je pouvais marcher sans trop de difficultés. Quand je lui ai dit que je prendrais un taxi pour le retour, il m’a considérée d’un air penaud. Il était presque touchant et je ne lui en voulais même pas.

Le radiologue a été formel, je n’avais rien de cassé. Dans deux ou trois jours, la mésaventure de ma cheville ne serait plus qu’un mauvais souvenir. Je n’étais pas sûre d’oublier aussi vite le comportement de Robert.

6

Après cet incident, j’ai repris mes activités, mais j’évitais de sortir le soir pour ne pas forcer trop sur ma cheville. Après une journée épuisante, je savourais volontiers la lecture d’un bon roman d’aventures, allongée sur mon lit.

Un soir, Sonia s’est proposée pour animer un radiocrochet. Céline, qui détestait ce jeu, a préféré rester avec moi. J’étais plutôt contente, car jusqu’à présent, nous n’avions pas eu le temps de faire vraiment connaissance. Après le dîner, nous sommes rentrées ensemble au bungalow pour nous préparer un café. Céline se montrait peu bavarde. Malgré son visage bronzé, je lui trouvais mauvaise mine. Elle semblait préoccupée. Elle avait envie de dire quelque chose, je le sentais, mais elle n’osait pas faire le premier pas. Au bout d’un moment, pour rompre le silence, je l’ai encouragée.

— Tu peux me parler. Je sais être discrète.

Elle s’est levée, et a fait les cent pas en tirant sur sa cigarette. Elle était loin d’être laide mais sa robe trop ample ne la mettait pas en valeur. Même les lunettes qu’elle chaussait le soir, à la place de ses verres de contact, ne lui allaient pas. Elles étaient trop larges pour son visage mince.

Enfin, elle m’a confié qu’elle n’avait jamais connu de garçon. Elle était trop timide, trop complexée par ses petits seins. Elle aimait Sonia mais lui en voulait de coucher avec des hommes. Son amie se faisait pardonner en dormant dans son lit et en l’embrassant sur la bouche.

— C’est tout ce que vous faites ?

Je n’avais jamais eu d’expériences homosexuelles mais j’imaginais mal deux filles couchant ensemble se contenter de baiser innocents. J’avais vu Sonia à l’œuvre avec le garçon de café. Elle était loin d’être candide. Céline a paru étonnée.

— Sonia aimerait bien aller plus loin, mais c’est moi qui ne veux pas. Même si je suis amoureuse d’elle, ce n’est pas la même chose qu’avec un garçon. Ce… ce n’est pas naturel, voilà !

Elle me semblait avoir des idées bizarres, voire très arriérées, alors que nous étions à peu près du même âge. J’ai tenté de lui expliquer qu’en matière de sexe, ce qui compte c’est ce qu’on ressent dans sa tête, nature ou pas.

— On peut prendre autant de plaisir avec les femmes et avec les hommes.

Céline paraissait désemparée. Quand je lui ai conseillé d’accepter de faire l’amour avec son amie, j’ai senti qu’elle bloquait. Je m’entendais parler avec surprise parce que je dissertais sur des choses que je n’avais moi-même jamais mises en pratique. Mais ce qui m’étonnait le plus, c’était l’attirance que cette oie blanche exerçait sur moi. Sa naïveté avait quelque chose de troublant. La voyant s’assombrir je n’ai pas insisté. J’étais confuse d’avoir poussé la conversation si loin.

J’ai essayé de renouer le dialogue en lui racontant le plaisir que je prenais avec mon fiancé. J’étais prête à lui expliquer tout ce qu’un homme pouvait faire avec une femme. Elle m’a écoutée et je n’ai pas hésité à employer les mots les plus crus pour lui faire comprendre la réalité. Elle prenait parfois un air dégoûté mais ne m’interrompait pas. Quand je lui ai certifié que par l’anus, c’était parfois aussi bon que par le vagin, elle n’a pas sourcillé. Elle semblait assommée par tout ce qu’elle entendait.

Elle m’a laissé parler jusqu’au moment où elle m’a déclaré que mes histoires de l’intéressaient pas. Pourtant ses joues avaient rosi, trahissant son trouble.

Quand je l’ai vue se diriger vers la douche, j’ai deviné qu’elle allait se masturber. J’ai eu un moment d’hésitation, mais mon désir de l’épier était trop fort. Je suis sortie du bungalow et je me suis approchée de la lucarne qui servait de bouche d’aération à la salle de bains. J’entendais l’eau couler. Derrière le léger bâtiment, le terrain montait et je devais me tenir à genoux pour avoir les yeux à la hauteur du soupirail. J’aurais été bien embarrassée si quelqu’un m’avait surprise dans cette position mais je n’ai pas bougé.

Le corps menu et bronzé de Céline était enveloppé d’une vapeur d’eau chaude. Elle se savonnait avec un gant de toilette, apparemment sans arrière-pensée. Déçue, j’étais sur le point de quitter ma cachette quand j’ai vu ses mains s’arrêter sur ses seins couverts de mousse et les pétrir. Elle les soulevait comme pour les faire paraître plus gros. Son corps de petite fille était attirant. Au sommet de ses cuisses brillait une fine toison de poils roux et lisses. Elle s’est assise en tailleur dans le bac pour diriger le jet de la douche vers son entrejambe. Les bords de son sexe se sont séparés dévoilant les muqueuses rouges de sa vulve. Elle a poussé un râle en braquant le jet sur le haut de sa fente. Son clitoris avait l’air très sensible et elle savait en jouer pour se donner du plaisir. Manifestement, elle n’était pas aussi ignorante qu’elle le laissait entendre. Pourquoi en temps normal jouait-elle les prudes ?

Je ne me suis pas longtemps posé des questions. Son manège me troublait. L’eau ruisselait sur les chairs déployées de sa vulve. Son visage avait pris des couleurs. Elle s’est mordue les lèvres. Elle était assise à même la céramique du bac, les jambes écartées, une position idéale pour enfoncer les doigts dans son vagin. Elle l’a fait et elle les a remués de plus en plus vite. Une longue plainte sourde a coulé de sa bouche.

Très vite, Céline s’est levée et a fermé les robinets de la douche. Debout, jambes écartées, elle a de nouveau enfoncé ses doigts dans son con mais, de l’autre main, elle s’est caressé la raie des fesses. Au bout d’un instant, elle forcé son anus sans cesser de se masturber par-devant. Je lui avais raconté que Bruno me le faisait beaucoup et que les femmes se le faisaient entre elles, mais, visiblement, je ne lui avais rien appris. Ses gestes étaient trop précis pour qu’il s’agisse d’une première expérience.

Quand Céline s’est tortillée comme une danseuse du ventre, tout en poussant des soupirs étouffés, j’ai deviné qu’elle jouissait. Après, elle est restée adossée un instant à la cloison, le souffle court, avant de s’essuyer longuement entre les cuisses avec une serviette, comme pour prolonger son plaisir. Je suis rentrée et me suis allongée sur mon lit avec un livre.

Quand Céline est sortie de la salle de bains, une serviette nouée au-dessus des seins, l’air emprunté, j’ai eu du mal à admettre que c’était la même femme que j’avais vue en train de se ramoner les trous avec les doigts. Elle m’a demandé de me retourner pour ne pas que je la voie nue pendant qu’elle se rhabillait : je n’ai pas bougé. Elle poussait trop loin l’hypocrisie. Elle s’est défendue quand je lui ai saisi la main.

— Mais qu’est-ce que tu veux ?

— Montre-moi comment que tu te branlais sous la douche. Ne nie pas ! Je t’ai vue.

Elle est devenue écarlate. Elle avait l’air d’une gamine prise en faute. La tête baissée, elle tenait sa serviette sur ses seins. D’un geste brusque, je la lui ai arrachée. Elle s’est alors jetée sur son lit, en larmes. Je l’ai laissé pleurer et je suis sortie. J’ai fait quelques pas dans les bois. Je ne comprenais pas pourquoi je lui en voulais tant.

Quand je suis revenue dans le bungalow, Céline était couchée. Je ne voyais que ses épaules bronzées qui contrastaient avec le blanc des draps. Je me suis assise près d’elle et je lui ai caressé les cheveux. Elle s’est mise à parler dans un souffle. Elle se donnait du plaisir toute seule parce qu’elle avait honte de faire ça avec quelqu’un. Elle était bourrée de complexes. Sonia lui avait souvent demandé de la lécher mais elle n’était jamais passée à l’acte. Cependant, lorsqu’elle était seule, elle avait pris l’habitude de se toucher jusqu’à l’orgasme.

Ma main caressait ses épaules et descendait sur ses seins. Je la sentais crispée mais elle se laissait faire.

— Tu sais, je me suis masturbée en te regardant sous la douche.

C’était faux mais elle m’a attirée à elle. Elle a glissé ses mains sous ma jupe. A mesure que son excitation montait, elle se détendait peu à peu. Toutefois, elle s’est contentée de laisser sa main entre mes cuisses.

J’ai tiré le drap, découvrant son corps nu, bronzé, excepté autour du bas-ventre où un triangle blanc dessinait les contours du maillot de bain. A travers les poils fins, les lèvres du sexe ressortaient, à peines entrouvertes. J’ai pris ses seins dans mes mains et je les ai pressés. De petite taille, ils étaient fermes, presque aussi durs que deux poires. Les pointes épaisses se sont allongées au contact de mes doigts. Nous nous sommes embrassées, collées l’une à l’autre et je sentais peu à peu son corps s’amollir dans mes bras.

Nous roulions des hanches, massant mutuellement nos ventres. Nos jambes s’étaient entrelacées, nos vulves glissaient l’une contre l’autre. Son corps de gamine semblait s’abandonner de plus en plus. Une fine mouille blanche coulait entre les lèvres de son sexe. J’ai dit :

— Branle-moi !

Elle m’a caressée comme elle se l’était fait sur elle sous la douche. J’aimais cette sorte de délicatesse maladroite avec laquelle elle passait ses doigts sur les contours de ma fente. Ses yeux brillaient d’un éclat malsain. Nos gémissements se mêlaient.

— Touche-moi aussi le cul !

Elle a hésité mais elle à enfoncé son index dans ma raie des fesses. A présent chacun de ses gestes traduisait son impatience.

Nous nous sommes enculées longtemps avec nos doigts. L’anus de Céline était étroit mais s’évasait à mesure que je bougeais à l’intérieur. Je me suis placée tête-bêche sur elle, écrasant mon sexe sur ses lèvres. Céline a d’abord gardé la bouche fermée.

— Lèche-moi !

Je n’ai pas tardé à sentir sa langue s’infiltrer dans ma vulve. Pendant ce temps, je fouillais l’intérieur de son sexe. Elle n’était pas très large et j’enfonçais lentement le doigt pour ne pas lui faire mal.

— Fais-moi ce que je te fais.

Très vite, Céline s’est raidie. Sa fente trop sensible ne supportait plus le moindre attouchement. Elle pleurait et riait en même temps.

C’est alors que nous avons entendu des rires se rapprocher dehors. Affolée, Céline m’a demandé de regagner mon lit.

— Si jamais c’est Sonia, j’aurais trop honte…

Son attitude m’a blessée, mais je l’ai laissée.

7

Les jours suivants, chaque fois que je me retrouvais avec Sonia et Céline, je me sentais de trop. J’ignorais si Céline lui avait raconté ce que nous avions fait. J’étais de plus en plus attirée par son corps de gamine, mais elle semblait me fuir. Sonia, elle, était toujours aussi exubérante. Son principal souci était d’être en forme le soir pour aller danser. En ma présence, elle faisait exprès d’étaler sa vie intime avec les garçons. Céline boudait dans son coin et Sonia feignait de ne pas s’en apercevoir.

Heureusement, j’avais la prochaine visite de Bruno pour me changer les idées. En effet, il devait venir le 14 juillet. Au téléphone, j’avais été très discrète sur la vie au camping. D’ailleurs, je tenais à voir mon fiancé hors de cet endroit. Je ne voulais pas qu’il découvre que j’habitais avec deux filles. Je savais qu’il n’appréciait pas les lesbiennes.

Nous nous sommes retrouvés à Rennes. Une vieille tante de Bruno mettait à un appartement à notre disposition.

En descendant du train, mon ami m’a examinée et m’a trouvée resplendissante. J’en étais flattée même si je nous jugeais bêtes de flirter sur un quai de gare comme deux adolescents. Il me touchait les seins sans se soucier des gens autour de nous. Je portais un short en jean taillé en frange et une chemise d’homme nouée à hauteur du nombril. Je n’avais pas mis de soutien-gorge. Mes seins ballottaient au moindre mouvement. Comme je l’espérais, cela a fait de l’effet à Bruno qui a dit :

— Allons à l’appartement. Tu m’excites trop !

J’ai écrasé ma bouche sur ses lèvres, frottant ma langue contre la sienne.

— Moi aussi, j’ai envie que tu me baises, viens !

Le pied-à-terre de sa tante se situait dans la vieille ville. Il sentait le renfermé car personne n’y venait plus. Tout de suite cet appartement m’a déplu. Je ne sais pas pourquoi, j’étais angoissée. Une boule me nouait la gorge. J’y retrouvais la même odeur de naphtaline que chez mes parents.

Bruno, qui paraissait en revanche très à son aise, a déniché une bouteille de whisky. Nous avons bu dans la chambre, assis au bord du lit. Après un verre, je ne sentais déjà plus mes jambes. Cela m’a rappelé le jour de mon arrivée et le serveur qui m’avait draguée. Bruno me posait des questions sur le centre. Je m’étais inventé une caravane dans laquelle je dormais et un atelier de dessin où je donnais mes cours d’arts graphiques. Je me rendais compte à quel point je cachais des choses à mon fiancé. Quand il m’a demandé des nouvelles de ma cheville, j’ai rougi, pensant à Robert. Bruno a cru que c’était le whisky qui me donnait des vapeurs.

— Déshabille-toi et ça ira mieux.

J’ai baissé mon short. J’avais très envie de faire l’amour après tout ce temps passé loin de mon fiancé. J’ai ôté ma chemise comme un pull-over, en levant les bras, sans la déboutonner.

— Tu as les seins tout blancs, tu devrais les mettre à l’air. Laisse un peu tomber le dessin et bronze sur les plages.

Pour couper court à ce sujet trop risqué pour moi, et aussi parce que j’étais de plus en plus impatiente, j’ai rétorqué :

— Laisse tomber mon bronzage et viens plutôt t’occuper de moi !

J’ai baissé ma culotte de bain, montrant mon cul et ma fente qui laissait échapper un mince filet de mouille. Je voyais dans la glace de l’armoire que mon fiancé bandait déjà. Il s’est dévêtu en hâte et s’est allongé sur les draps. Quand j’ai pris sa queue dans ma bouche, il a eu un petit rire mi-gêné mi-excité.

— Je n’ai pas eu le temps de me laver ce matin…

En effet, le goût de son gland était amer mais ça ne m’a pas déplu. J’engloutissais sa bite comme une affamée. Je me rendais compte à quel point elle m’avait manqué. Mon corps était en feu. Bruno m’a avertie.

— N’aspire pas trop fort, tu vas me faire jouir.

Je me suis assise sur ses couilles et je me suis dandinée. Son gland battait contre mes poils. N’y tenant plus, je me suis soulevée et je me suis laissé retomber sur sa bite. Elle s’est enfoncée dans ma chatte comme dans un bain d’huile. Bruno m’a tenue par les hanches tandis que j’ondulais du bassin. J’avais tendu une main en arrière pour lui toucher les couilles. Je les pressais pour les faire gonfler encore plus.

— Elle t’a manqué, ma queue ? Avoue !

— Oh oui… comme c’est bon de l’avoir dans le trou…

J’ai cessé de caresser les couilles de Bruno et j’ai enfoncé un doigt jusqu’à la derrière phalange dans mon cul. Je pouvais presque tâter la verge qui s’activait dans mon vagin. J’ai joui très vite, en poussant des cris que j’étouffais dans un reste de pudeur pour ne pas ameuter les voisins. Bruno m’accompagnait dans mon orgasme.

Un peu plus tard, lovée contre lui, je frottais encore ma vulve contre sa cuisse. Il m’a dit qu’il me trouvait encore plus vicieuse que d’habitude et il a voulu savoir si je me branlais tous les soirs. D’une main, je jouais avec sa queue qui s’était ramollie. Il a pris un ton menaçant pour dire :

— Si tu continues comme ça, je vais t’enculer.

En fait, il s’agissait d’un code entre nous. Je me suis mise à quatre pattes et je lui ai tendu mes fesses, en faisant rouler mon bassin. D’ordinaire, il se contentait de mettre le doigt mais cette fois, il a craché dans sa main pour m’enduire l’anus de salive. Ensuite, il en a fait autant avec son gland, à présent regonflé à bloc, avant de l’ajuster entre mes fesses. Il avait dû voir ça dans un quelconque film X. Bruno m’avait avoué que, lorsque je n’étais pas là, il louait volontiers des cassettes vidéo porno.

Il est entré en moi, centimètre par centimètre. J’avais l’impression qu’il allait me déchirer. Pourtant, mon anus cédait sous la poussée et, bientôt, la bite de Bruno s’est trouvée complètement enfoncée dans mon cul. Ses couilles cognaient contre ma fente, augmentant encore mon excitation. Je me suis cambrée en disant :

— Bourre-moi bien…

Bruno a commencé à bouger en moi. J’ai donné des coups de reins en arrière. J’avais chaud partout et la douleur se dissipait pour laisser place au plaisir. Bruno marmonnait des mots qui l’excitaient. Nous avons joui une nouvelle fois, mêlant nos soupirs.

*
*     *

En principe, je n’avais de congé que pour le 14 juillet mais emportée par ma frustration, je suis restée deux jours avec lui et, hormis un peu de tourisme, nous n’avons fait que baiser. Au moment de la séparation, j’ai failli craquer. J’avais envie de le suivre. Mais en même temps, j’avais très envie de retourner au camping. Inconsciemment, quelque chose m’y attirait.

8

Je suis revenue au centre le matin, fourbue, et je redoutais la journée qui m’attendait. Je devais également passer par le bureau du directeur pour m’excuser de mon absence mais il n’était pas là. J’ai pris la direction de mon bungalow avec l’envie de m’allonger un moment.

Sonia et Céline étaient sur le point de partir. J’avais complètement oublié la séance de tai-chi sur la plage, avec les vacanciers volontaires.

— Alors ? m’a demandé Sonia. C’était bien avec ton mec ?

J’ai répondu que j’étais crevée et je me suis jetée sur mon lit, avant de retirer ma chemise. Sonia m’a jeté un regard entendu. Ensuite, elle est allée rejoindre Céline qui l’attendait devant la porte. Les deux filles sont sorties en se tenant la main et je me suis fait la réflexion qu’elles avaient toutes les deux de très belles fesses qui tendaient leur short de manière appétissante. Je ne sais pas pourquoi j’ai pensé à ça. Après tout, au bout de deux jours de folies avec mon petit ami, je ne pouvais plus prétendre être sevrée de sexe. Renonçant à comprendre, j’ai fini de me déshabiller et, nue sur le lit, j’ai savouré le calme du bungalow, où flottaient les relents du parfum musqué de Céline.

J’étais sur le point de m’assoupir quand la porte s’est ouverte. Par réflexe, j’attrapé le drap pour me couvrir le corps. Une grande fille brune est apparue dans l’encadrement, une pelle et un balai à la main. Ses yeux sombres, son visage anguleux, lui donnaient un air farouche. Je lui ai demandé ce qu’elle voulait. D’une voix traînante, elle m’a expliqué qu’elle venait pour le ménage.

C’était la première fois que je la voyais. Elle m’a interrogée pour savoir pourquoi je n’étais pas au taichi mais, sans attendre ma réponse, elle est entrée. Elle se comportait comme si je n’étais pas là. J’ai soupiré. Moi qui me faisais une joie d’être un peu seule, voilà que je devais supporter la présence de cette gourde.

Elle pliait les vêtements des filles et les déposait sur les chaises. Je ne voyais d’elle que ses fesses rebondies sous une jupe trop petite. J’ai essayé de me relaxer, en vain. Son derrière rond me fascinait. J’attendais qu’elle se baisse pour tenter d’apercevoir le fond de sa culotte, si elle en avait une. Elle s’est retournée vers moi.

— Pourquoi vous me regardez comme ça ?

J’ai sursauté, prise en faute. C’est alors que j’ai aperçu le miroir mural grâce auquel elle n’avait rien dû perdre de mon manège. Je me suis sentie très bête. J’ai fait celle qui ne comprenait pas.

L’atmosphère est devenue plus trouble. La fille a continué comme si de rien n’était, mais j’avais l’impression qu’elle faisait exprès de se pencher pendant qu’elle faisait le lit de Sonia. A présent, elle était face à moi. Ses seins se balançaient au rythme de ses mouvements. Avec son corps potelé, elle était attirante. J’avais chaud et ce n’était pas à cause de la température. Je me suis enveloppée dans mon drap, et je me suis levée pour saisir la bouteille d’eau posée sur la table, au milieu de la pièce.

Quand j’ai eu fini de boire, j’ai sentie une présence derrière moi. Je me suis retournée et je me suis retrouvée lèvres contre lèvres avec la femme de ménage. Je me suis dégagée, stupéfaite. Elle m’a poussée en arrière, en me tenant par les poignets. Le drap que je tenais est tombé par terre. J’ai crié :

— Arrête, qu’est-ce que tu fais ?

La femme de ménage m’a dit de me taire. Je me suis retrouvée allongée sur mon lit, et elle s’est emparée de mes seins.

— Alors, mon cul te plaît tant que ça, cochonne ?

Je n’ai rien dit. Après tout, je l’avais bien cherché. De plus elle me pétrissait la poitrine avec habileté et ça me faisait de l’effet.

Elle a senti que je m’abandonnais car elle m’a lâchée et s’est déshabillée, m’offrant la vue de son corps au ventre bombé, aux poils bruns. Quand je lui ai demandé si elle avait l’habitude de faire ça avec tout le monde au centre, elle a eu un petit rire :

— Non, sauf si la tentation est vraiment trop forte.

Cette jeune femme à l’allure godiche était en réalité une petite vicieuse. Me saisissant par les mollets, elle m’a replié les jambes contre la poitrine. Mes genoux touchaient mon menton. Les cuisses ouvertes, le sexe béant, je devais ressembler à un bébé qu’on lange. Je ne sais pas pourquoi, je suis restée dans cette position, attendant avec passivité d’être tripotée. C’était comme si mon cerveau était engourdi ; sans doute un effet de la fatigue… ou de l’excitation.

La femme de ménage m’a alors caressé les fesses, et ça m’a donné la chair de poule. Elle avait des doigts de fée dont le contact sur mon cul me faisait autant d’effet que si elle m’avait sucé la chatte.

— Tu as la peau aussi douce que Sonia.

Comme je ne cachais pas mon étonnement, elle m’a expliqué qu’elle avait gouiné avec celle-ci depuis son premier séjour au camp.

— Elle couche avec tout ce qui passe à portée, hommes ou femmes. C’est elle qui m’a demandé de venir te voir.

Je comprenais maintenant pourquoi elle se montrait si entreprenante. Ça n’a pas diminué mon excitation mais ça m’a rendu mon énergie. J’ai saisi la brune à la taille et je l’ai renversée sur mon lit. A son tour, elle s’est laissé faire. J’en ai profité pour examiner son cul qui me fascinait tant. Il était aussi bronzé que le reste de son corps, piqueté de grains de beauté, épanoui et ferme à la fois, et doté d’une longue raie. J’ai séparé les fesses et enfoncé la langue entre elles. La femme de ménage s’est tortillée en disant :

— C’est bon mais j’aime mieux par-devant. Au fait, je m’appelle Amandine.

Elle s’est retournée sur le dos, exposant son bas-ventre où sa fente bâillait au milieu de ses poils aussi noirs que luxuriants. L’odeur de son sexe était enivrante. J’ai plongé bouche en avant. Elle a gémi quand ma langue a caressé ses chairs trempées.

— Tu suces vraiment bien !

A deux doigts, comme on fait jaillir un haricot hors de sa gousse, j’ai fait saillir son clitoris, aussi gros qu’un pois chiche. Elle avait largement écarté les cuisses et se tenait bras en croix sur le lit. Du bout de la langue, j’ai titillé son bouton à toute vitesse. Elle a gémi d’une voix stridente et, le souffle court, elle a balbutié :

— Tu sais y faire. Ça se voit que tu es une gouine !

J’ai répliqué que je n’en étais pas une. Elle a ri et sa main a filé comme une fusée vers mon entrejambe. Ses doigt se sont introduits dans ma fente.

— En tout cas, tu mouilles comme une vraie fontaine.

Elle a enfoncé son index dans mon vagin et l’a remué. J’ai riposté en mordillant son bouton. Nous avons joui en même temps, en nous tortillant comme des folles sur mon lit.

*
*     *

Plus tard dans la journée, Yann, le directeur, m’a convoquée dans son bureau. Il avait avais mal pris que je m’accorde un congé supplémentaire mais c’est son assistante, Mary, qui s’est chargée de me passer un savon. Hormis le premier jour, où elle m’avait conduite à mon bungalow, je n’avais jamais eu affaire directement à elle. Indéniablement, elle avait un côté masculin, non seulement par son autorité mais aussi à cause de son visage anguleux et son physique charpenté. J’avais appris qu’elle pratiquait la musculation.

Quand je lui ai expliqué que j’étais allée retrouver mon fiancé, elle m’a reproché de ne pas l’avoir reçu au camp.

— Tu avais peur qu’il découvre que tu loges avec deux gouines ?

Sa perspicacité m’a confondue. Ne sachant que dire, j’ai regardé Yann qui se tenait en arrière. Sa réserve me laissait penser qu’il avait en fait bien peu de pouvoir. Etait-il poltron ou pervers ? Il se contentait de laisser parler sa collaboratrice en me reluquant des pieds à la tête. Quand Mary a surpris son regard sur moi, elle a tiqué, puis elle m’a congédiée…

Plus tard, quand j’ai parlé de l’attitude de Yann à Sonia, elle a eu un sourire en coin. Cela faisait plusieurs années qu’elle les connaissait. Selon elle, c’était un « couple » spécial. Yann se laissait soi-disant humilier par Mary.

— Va coller ton oreille contre leur bungalow, la nuit, et tu comprendras.

Elle semblait obnubilée par une seule chose : les histoires de fesse. Ce qui me surprenait le plus, c’était que j’avais l’impression de devenir comme elle. Etait-ce à cause du soleil ou de cette ambiance de vacances ? Ou bien étais-je réellement en train de changer ?

9

Le soir même, après le dîner, je suis allée à un spectacle que donnaient des comédiens de rue. J’étais avec Sonia et Céline. A la fin de la représentation, Sébastien et Jérôme, deux garçons du centre, nous ont invitées à boire un verre dans leur bungalow. Je les connaissais pour avoir fait de la planche à voile avec eux. Je les trouvais sympa, pas du tout dragueurs, et je me suis même demandée au début s’ils n’étaient pas homos.

Sébastien et Jérôme remplissaient nos verres de punch. Ils étaient amusants et Sonia riait aux éclats. Céline, en revanche, faisait la tête. Les garçons paraissaient l’avoir oubliée, c’était toujours à moi ou à Sonia qu’ils s’adressaient. L’alcool aidant, la conversation est devenue plus osée, et les dérapages ont débuté.

Sébastien, le plus âgé, a commencé à raconter des choses sur son ex-fiancée. Son euphorie se teintait d’amertume. Il venait de se faire plaquer et ne l’avait toujours pas digéré. La responsable, c’était elle, sa copine. En le quittant, elle l’avait traité d’obsédé. Il a alors déballé des choses très intimes sur sa vie sexuelle. A le croire, il pouvait jouir un nombre incalculable de fois dans une journée. Il adorait lécher une femme pendant qu’elle essayait de faire pipi. En revanche, son ex-fiancée refusait de se laisser tripoter l’anus et à cause de ça, ils s’étaient disputés. Il a conclu en disant avec aigreur :

— Quand on a deux trous, c’est quand même pour s’en servir ! Non ?

Cette phrase a provoqué un silence pesant. Plus personne ne riait. Réalisant sa gaffe, Sébastien a bien essayé de se rattraper en parlant d’autre chose, mais ça sonnait faux. J’étais prête à me lever pour prendre congé quand Sonia a lancé – et ça ne m’a pas tout à fait surprise :

— Je suis d’accord ! Quand on a deux trous, c’est pour s’en servir !

Elle a raconté qu’elle adorait avoir en même temps un doigt dans le vagin et un autre dans le cul. Céline était effarée. Elle souffrait d’entendre son amie se confier et perdre les pédales, en buvant son punch beaucoup trop riche d’alcool. Au bout d’un moment, elle est sortie en criant :

— Toi aussi tu n’es qu’une obsédée ! Tu me dégoûtes !

Elle a claqué la porte mais Sonia l’a ignorée, continuant son monologue scabreux, tout en prenant des poses devant Sébastien. Je ne l’avais jamais vue dans un tel état. Elle n’avait plus la moindre pudeur. Face au garçon, elle se touchait les cuisses en le regardant d’un air de défi. J’avais l’impression qu’elle voulait lui prouver qu’elle n’était pas seulement lesbienne. Ses provocations rendaient l’atmosphère électrique. Quand Jérôme m’a proposé d’aller fumer une cigarette dehors, je l’ai suivi. Notre place n’était plus à leurs côtés, nous étions de trop.

— Elle va le violer, c’est sûr, a murmuré Jérôme.

Il a voulu que je reste avec lui pour les épier par la fenêtre, mais j’ai refusé, prétextant une migraine. Pour tout dire, j’étais passablement excitée, mais je ne voulais pas donner l’impression d’être le type de fille qui s’offre au premier venu sous prétexte d’être un peu ivre.

Nous nous sommes fait la bise et j’ai reculé, sentant qu’il voulait m’embrasser sur la bouche. Il a dit :

— Dommage que tu ne sois pas vicieuse comme Sonia.

— Je le suis quand j’ai envie de l’être. Satisfait ?

Jérôme s’est éloigné en haussant les épaules et j’ai eu un peu pitié de lui. Il était mignon et nous aurions pu certainement passer un bon moment ensemble sur la plage, allongés sous la nuit étoilée. Au fond, j’enviais le courage de Sonia. Elle aimait le sexe et, avec sa liberté d’esprit, elle allait jusqu’au bout de ses fantasmes.

Un soir, elle m’avait raconté que le jour de ses dix-huit ans, elle avait abordé un homme beaucoup plus âgé qu’elle au moment où il entrait dans son hôtel. Elle voulait tenir un pari devant ses copines qui l’observaient au coin de la rue. Elle était tombée sur un vicieux. Elle avait dû se masturber devant lui pendant qu’il sirotait un verre. Quand il avait esquissé le geste de lui mettre le doigt dans le cul, cela l’avait effrayée, car les garçons qu’elle avait connus n’étaient jamais allés aussi loin mais peu à peu, sa crainte s’était estompée sous la montée du plaisir et l’homme avait réussi à la faire jouir ainsi, avec un doigt dans le cul et en lui pinçant en même temps son clitoris.

Une autre fois, toujours pour briller devant ses amies, elle avait décidé de séduire une amie de sa mère qu’elle avait surprise un jour en train de se gouiner avec une femme de ménage dans une maison de vacances, non loin de ce centre où depuis elle revenait chaque année, toujours à la recherche de sensations fortes.

Avec cette femme, amie de sa mère, elle avait d’abord trouvé ça plus facile et plus doux. Mais quand sa partenaire l’avait invitée à lui lécher l’anus, elle avait hésité mais avait fini par céder et elles avaient joui ensemble. C’était la première expérience homosexuelle de Sonia qui ne savait toujours pas si elle préférait les filles ou les garçons.

Arrivée à mon bungalow, j’ai jeté un coup d’œil par la fenêtre. Céline broyait du noir sur son lit. Derrière la vitre, je distinguais son visage brillant de larmes. Peu désireuse d’entendre ses jérémiades, je ne suis pas entrée, préférant aller à la buvette du camp. Les vacanciers s’y retrouvaient pour faire la fête jusqu’à pas d’heure. Les femmes étaient pulpeuses, conscientes de leur beauté, et dansaient en se tenant les seins, contorsionnant leur ventre nu. Des couples s’embrassaient dans des slows interminables mais les barriques de sangria étaient vides. L’heure était au laisser-aller. J’arrivais trop tard, je me suis sentie un peu exclue. Dans la pénombre, personne ne faisait cas de moi.

Je me suis éloignée sur le chemin de sable qui traversait le camping. Quelque chose de plus fort que ma volonté me guidait. J’ai regardé derrière moi, je n’étais pas suivie. J’ai bifurqué à droite, en direction du bungalow de Yann et Mary. Je m’enfonçais dans la nuit, entre les mobile homes et les caravanes. J’entendais des éclats de voix, des rires. Je marchais vite, en proie à une agitation bizarre. Arrivée devant leur enclos, j’ai essayé d’écouter ce qui se passait à l’intérieur. J’ai entendu des cris étouffés, des injures, des coups frappés, des soupirs hystériques. Le cœur battant, je me suis approchée de la fenêtre. Tout d’abord, j’ai été surprise d’entendre mon nom. Le store était baissé, ce qui me permettait de voir entre les lattes sans être vue. Yann était nu, à quatre pattes aux pieds de Mary. Il ressemblait à un chien battu. Sa maîtresse lui mettait ses orteils dans la bouche, tout en répétant mon prénom.

— Elle te fait bander, Nadine, hein ? Tu voudrais la baiser, avoue !

Yann acquiesçait tout en couvrant de salive le pied qui lui déformait la bouche. Son sexe et ses testicules pendaient entre ses jambes. Je n’avais jamais vu un homme dans une position si dégradante : son inertie trahissait une immense soumission. Il s’exprimait à l’aide de grognements. Mary a insisté.

— Dès qu’une nouvelle pisseuse arrive, tu t’excites comme un chien en rut ! Tu vas me lécher en pensant à elle. Moi aussi je veux en profiter !

Elle s’est débarrassée de son short sous lequel elle ne portait pas de culotte et s’est mise à califourchon sur le dos de son amant, frottant son sexe le long de son dos. L’excitation lui déformait les traits du visage. Cela me paraissait curieux que l’on puisse ainsi prendre du plaisir, mais visiblement, Mary et Yann n’en étaient pas à leur premier coup d’essai. Elle lui assenait des claques violentes sur les fesses. Yann serrait les lèvres pour ne pas crier.

— Tu mériterais d’être attaché !

Le fait d’être au cœur de leur dispute, si c’en était une et non un jeu, me troublait. Comment avais-je pu provoquer cela ? N’était-ce pas seulement un prétexte pour échauffer leur imagination, stimuler leur perversité ? C’était probable.

Mary s’est relevée, intimant l’ordre à son partenaire de lui lécher la chatte. Elle était debout, jambes écartées. Son pubis était recouvert d’une fine toison de poils clairs à travers laquelle apparaissaient les lèvres de son sexe. Quand Yann a fait un geste pour se hisser à la hauteur de son entrejambe, elle l’a repoussé avec un dédain qui m’a fait froid dans le dos.

— Doucement ! C’est moi qui mène la danse !

Yann se tenait entre ses jambes, la tête levée, langue pendante comme un vrai chien. Pliant les genoux, Mary a baissé son bassin de façon à ce que sa fente rencontre la bouche de son amant. Le nez dans les poils, il l’a léchée, mais par moments elle se relevait et ses coups de langue se perdaient dans le vide. Elle en profitait pour l’humilier.

— Tu es vraiment un pauvre type ! Je ne sens rien !

J’avais des frissons. J’avais honte de m’exciter en les épiant, mais c’était plus fort que moi.

Au bout d’un moment, Yann s’est couché sur le dos, la tête entre les pieds de sa maîtresse. Elle se touchait le sexe avec une lenteur calculée, séparant ses grosses lèvres, exhibant sa chair rose et brillante. Ses doigts fouillaient son vagin puis ressortaient, maculés de mouille.

Elle s’est accroupie, les fesses sur le visage de Yann. Le clapotis de sa mouille s’est mêlé à ses plaintes sourdes, jusqu’à ce que, les yeux révulsés, elle balbutie :

— Oui… bouge bien ta langue… oui, comme ça, encore…

Elle a crié sa jouissance d’une voix rauque, la tête en arrière, écrasant son fessier sur le visage de son partenaire. Ensuite, elle est restée un instant figée, le buste en avant, le derrière relevé. Son anus brun formait une tache sombre. Yann a glissé le doigt à l’intérieur, tout en se masturbant. Du sperme a giclé, dégoulinant sur ses couilles. Mary s’est redressée. Son expression était si dure que j’ai cru qu’elle allait le frapper.

— Qui t’a permis de jouir ?

Yann n’a rien répondu. Il la regardait avec une expression de totale soumission. Cela ressemblait à un rituel. Mary s’est mise à plat ventre sur la table, les pieds au sol, jambes écartées.

— Viens, encule-moi, là, tout de suite… Pense à Nadine.

Ça m’a fait drôle d’entendre à nouveau prononcer mon nom. Cela a paru en tout cas donner un coup de fouet à Yann qui est venu coller sa bite contre les fesses ouvertes de Mary. Le gland s’est enfoncé d’un coup dans l’anus, puis la queue tout entière. Yann a alors donné de violents coups de reins, faisant entrer et sortir la verge de l’orifice. Peu à peu la cadence s’est accélérée. Le choc de son ventre contre le cul de sa femme produisait un son mat. En sueur, la tenant par les hanches, il la défonçait avec hargne. Etait-ce parce qu’il pensait à moi ? Mary l’encourageait.

— Oui… comme ça… imagine que tu défonces le cul de Nadine… son petit cul de vierge…

Elle exigeait qu’il crie mon nom pendant qu’il l’enculait. Et Yann, d’une voix rauque, psalmodiait « Nadine… Nadine… » tout en jouissant.

J’ai fait un effort pour ne pas glisser ma main dans ma culotte. J’étais dans un tel état d’excitation que le moindre contact aurait suffi, je crois, à me provoquer un orgasme. Quand les choses à l’intérieur du bungalow on été terminées, je me suis éloignée à la recherche d’un coin isolé. Il fallait que je me calme avant de rentrer dans mon propre bungalow où Céline devait encore ruminer sa rancœur envers Sonia. C’est derrière les toilettes, où il n’y avait pas d’autre lumière que le clair de lune, que je me suis branlée jusqu’à ce que la jouissance m’emporte.

10

Après cette soirée agitée, une accalmie a suivi. Sonia et Céline bivouaquaient avec un groupe. La première vague de vacanciers partait, la seconde n’arriverait que quelques jours plus tard. Le centre fonctionnait au ralenti. Curieusement, Yann et Mary avaient eux aussi disparu. Amandine, la femme de ménage, est venue me relancer. Elle aussi s’ennuyait. Elle n’avait même pas l’idée d’aller se prélasser sur la plage et me suivait comme un petit chien. J’en ai eu vite assez. Au lieu de rester bêtement là à attendre, j’ai décidé de faire une excursion, afin de visiter la côte bretonne, que je ne connaissais pas. J’avais envie de louer une voiture, mais j’ai opté pour le car par souci d’économie.

A la gare routière, un garçon au crâne presque rasé m’observait avec insistance. Il avait l’air perdu. Je lui ai souri machinalement et j’ai eu l’impression que cela lui faisait du bien.

J’ai choisi une destination au hasard. Le car était bondé de retraités, de couples d’amoureux, de musiciens et de quelques Anglais à la peau couleur écrevisse. Je me suis avancée jusqu’au fond et je me suis assise à côté d’une jolie rousse. Elle m’a dit en anglais que la place était déjà occupée. Un peu plus loin, deux sièges étaient libres.

Je me suis assise. C’est alors que le garçon au crâne rasé, que je n’avais pas vu monter derrière moi est venu prendre la place vide. Il était très grand, avec une gueule carrée et des yeux d’un bleu triste. Il m’a tendu la main et s’est présenté. Il s’appelait Kevin. Dès que le car a démarré il a fait mine de s’endormir. Il dégageait quelque chose de spécial. J’avais l’impression qu’il n’était pas tout à fait normal. Cela venait sans doute des nombreux tics qui animaient bizarrement son visage.

Par moments, il se redressait et me questionnait comme un enfant. Il avait envie de parler. Quand je lui ai dit que je comptais peut-être m’arrêter à Paimpol, il a eu un petit sourire.

— Oui, c’est sympa, surtout l’été, avec les Anglaises.

Il est allé au distributeur installé au milieu du car et il est revenu avec deux cafés. Mais avant de me donner mon gobelet, il y a versé la moitié d’une mignonnette de whisky. Selon lui, c’était bon pour ne pas être malade en bus. Je n’ai pas osé refuser et j’ai bu en grimaçant.

Peu à peu, j’ai senti un étrange bien-être m’envahir le corps. Dans le bus, il faisait chaud. Ou il n’y avait pas de climatisation ou elle était en panne. J’avais retiré mon blouson en jean. Avec la transpiration, les aréoles foncées de mes seins se dessinaient sous le coton de mon T-shirt. Je n’osais pas me pencher de peur que ma poitrine ne sorte du décolleté. Kevin avait tendance à me coller un peu et je me sentais coincée contre la vitre. Il parlait à bâtons rompus. Sa conversation était assez incohérente. Il avait bu le reste de sa mignonnette de whisky et ce n’était sans doute pas la première. Je ne savais plus quoi dire. J’avais épuisé mon fond de banalités. Kevin louchait sur mes seins dont les pointes humides me faisaient honte. La route était ponctuée de virages et j’essayais de me détendre en regardant la mer.

Au bout d’un moment Kevin m’a posé des questions précises sur moi. Je n’osais pas refuser de répondre. Très vite, il a su à peu près tout sur moi : ma brouille avec mes parents, mes études, et que j’avais un fiancé. Quand je lui ai révélé l’existence de Bruno, Kevin a paru intéressé.

— Vous vous entendez bien. Je veux dire, sur le plan… sexuel.

J’ai levé les yeux au ciel. S’il y avait un sujet que je ne voulais pas aborder avec un inconnu, c’était bien celui-là. Je n’étais pas comme Sonia ! Mais Kevin a insisté. Nous étions encore loin de Paimpol. J’allais devoir supporter ce type. Malheureusement, il n’y avait pas de place de libre et je ne me sentais pas le courage de provoquer un esclandre pour faire taire mon voisin. Je me suis enfermée dans mon mutisme.

Des gens chantaient dans le bus, les musiciens avaient déballé leurs instruments. Kevin a approché sa bouche de mon oreille.

— Fâchée ?

Je n’ai pas répondu. Il a sorti un paquet de tabac. Comme par hasard, celui-ci s’est renversé sur mes jambes. Sans la moindre gêne, Kevin m’a écarté les cuisses pour récupérer les brins de tabac.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Ça va coller, lève-toi !

J’ai senti sa main m’épousseter entre mes cuisses moites. Comme il essayait de remonter plus haut, sous ma jupe, je lui ai saisi le poignet, agacée.

— Arrête, tu commences à être lourd !

Nous n’avons pas parlé pendant un quart d’heure. Nous n’allions par tarder à arriver à Paimpol. La côte était superbe. J’avais le nez collé contre la vitre et je regardais le paysage. La présence de Kevin à mes côtés m’était désagréable. J’avais sans cesse l’impression d’être examinée sous toutes les coutures. Il transpirait et son odeur aussi devenait incommodante. A chaque virage, il s’appuyait contre moi. Je me suis repliée sur moi-même, fermée comme une huître. J’ai eu un violent sursaut quand il a glissé sa main entre mes cuisses.

— Arrête ou je crie !

— Je veux juste te toucher un peu… ça fait longtemps que… que je n’ai pas eu de fille.

Les jeunes autour buvaient des bières, fumaient en écoutant du rock sur une chaîne hi-fi portable. L’ambiance était chaude. Ce n’était ni le lieu ni le moment de demander de l’aide. J’ai tenté de raisonner Kevin.

— Je n’ai pas envie que tu me touches. Et puis j’ai un fiancé.

— Il n’est pas là ! Ça doit te manquer, non ? On t’a déjà dit que tu étais excitante ?

Plus je me défendais, plus il s’échauffait. Il m’a peloté les seins. Au lieu de le gifler, parce que j’avais peur qu’on nous voie, j’ai baissé les yeux comme une fautive. Ses doigts tripotaient mes mamelons à travers le T-shirt. J’entendais siffler sa respiration.

— Tu vois que ça te plaît, hein ? C’est pas bon ?

Il pressait mes seins tout en couvrant mon épaule et ma nuque de baisers humides. Une voix, au fond du car, m’a fait sursauter

— Eh, les amoureux, un peu de tenue !

J’étais rouge de honte. Kevin, par contre, se moquait éperdument de l’entourage. Je me demandais s’il se rappelait où nous étions.

Il a délaissé ma poitrine pour me caresser le ventre, sous mon T-shirt. Mais quand il a voulu retirer ma jupe, je me suis défendue.

— Non, pas ça…

Ses doigts ont réussi à se glisser entre mes cuisses que je tenais pourtant serrées. J’ai senti ses ongles sur mon sexe. Il m’a murmuré d’enlever ma culotte.

— Il n’en est pas question.

— Très bien, je m’en occupe.

Je me suis lâchement laissé faire, j’ai même soulevé le bassin pour l’aider. Je n’avais plus la force de le repousser. Ses doigts me brûlaient la peau. Je ne pouvais plus prétendre à présent que c’était par peur du scandale. Cet imbécile avait fini par m’exciter !

Ma culotte a glissé le long de mes cuisses et de mes jambes. D’un mouvement vif, Kevin s’est penché pour la ramasser et s’est redressé. Elle était roulée en boule dans sa main. Il l’a reniflée.

— Ça sent drôlement bon. Tu te parfumes là, aussi ?

J’ai eu un sourire crispé. Pour me faire écarter davantage les genoux, il a tiré ma jambe à lui. J’ai cédé, troublée de sentir les lèvres de mon sexe s’ouvrir.

— Pour quelqu’un qui n’avait pas envie, tu es toute mouillée.

— Touche-moi si tu veux mais tais-toi.

Ses caresses me procuraient un plaisir sourd, je ne pouvais plus le nier. Le plus bizarre dans cette situation, c’était que les gens autour de nous ne semblaient pas se rendre compte du manège de mon compagnon. Certes, ses gestes étaient furtifs, mais tout de même. Il faut croire que personne n’osait intervenir.

Kevin m’a masturbée avec lenteur, prenant bien soin de faire coulisser ses doigts en profondeur dans mon vagin. Parfois il les retirait et en profitait pour jouer avec mon clitoris. Chaque fois, cela faisait comme une décharge électrique dans ma chatte. J’ai fini par jouir, au moment où le bus contournait la place du marché de Paimpol. C’est en me rajustant que j’ai remarqué les traces de sperme sur ma jupe. Kevin s’était branlé en me caressant ! Il s’est levé comme si de rien n’était et a pris son sac. Nous sommes descendus. Il m’a dit :

— Bon ben… salut.

J’ai hoché la tête, encore toute remuée. Il s’est éloigné sans se retourner.

11

Maintenant, le centre fonctionnait à plein régime. Nous avions plus de travail que jamais et, comme si nos propres estivants ne suffisaient pas, un camp d’ados venait de se monter à côté. Les jeunes n’hésitaient pas à nous rendre visite et à participer à nos activités. Cela ne plaisait pas à Yann. J’avais souvent des discussions avec lui à ce sujet. Il me reprochait mon laxisme. En cas d’accident, l’assurance du centre ne couvrait que ses adhérents. Dès qu’il était question de ces jeunes, il s’énervait facilement.

Depuis que je l’avais surpris à quatre pattes, en train de se faire humilier par Mary, il ne m’impressionnait plus. J’avais cependant tendance à l’éviter. De plus, ne l’avais-je pas entendu crier mon nom pendant qu’il jouissait dans le cul de Mary ? S’il avait envie de moi, il ne le montrait pas, et je trouvais cela bizarre. Il était peut-être du genre à se masturber en pensant à des filles qu’il n’osait pas entreprendre. Je me tenais sur mes gardes, redoutant quelque chose. J’aurais préféré qu’il me drague ouvertement. Son indifférence avait un côté déconcertant, presque angoissant.

Peu de temps après, Mary est partie plusieurs jours et le soir, à table, Yann paraissait un peu désemparé. Il se mêlait aux vacanciers mais je voyais bien qu’il faisait des efforts. D’ailleurs, aussitôt après le dîner, il disparaissait dans ses appartements.

J’essayais de dissuader certains adolescents de faire le mur mais je n’avais guère d’autorité. Pour eux, j’étais une copine à peine plus âgée et j’avais du mal à faire respecter le règlement. En même temps, j’aimais leur présence car ils dégageaient une sorte d’énergie propice à la bonne humeur.

Je me rendais souvent à la plage avec quelques ados du centre. Ils aimaient bien se confier à moi. Certains me posaient même des questions assez crues. La plupart avait déjà eu des rapports sexuels et ils en parlaient ouvertement. Je sentais à quel point il était important pour eux de n’être plus puceau. Cela me ramenait à ma propre adolescence, à l’époque où mon père m’interdisait de sortir le soir avec des garçons. Pascal, mon amoureux, escaladait alors le mur de la maison mitoyenne inhabitée, grimpait sur mon balcon, puis venait toquer à mon volet. On s’embrassait pendant des heures sur mon lit. Pour ne pas faire l’amour, car j’avais peur, je prétextais la présence de mes parents, dans la chambre à côté. Pascal, plus âgé et expérimenté que je ne l’étais à cette époque, me caressait le corps lentement, puis sa main finissait par s’aplatir sur mon sexe, et je sentais alors ses doigts se glisser dans les plis de ma chair. Pascal voulait que je le masturbe en même temps. Je savais que mes copines n’allaient pas aussi loin avec leurs copains et cela me stimulait. J’avais l’impression d’être plus mûre qu’elles. Et cette idée me faisait oser des choses.

Je me suis rendu compte très vite que les ados ne pensaient qu’à flirter. Des couples se formaient dans les dunes et se pelotaient pendant des après-midi entières. J’étais émue par la maladresse de leurs gestes, c’était très érotique. Une fois, alors que je cherchais un endroit dans la pinède pour uriner, j’ai surpris Fabrice et Manon en train de faire l’amour. Je me suis arrêtée pour les observer. Ils étaient nus, enlacés sur le sable. Fabrice bougeait dans le ventre de la fille qui soupirait de plaisir.

D’après ce que j’avais cru comprendre, Manon passait pour une fille effacée à côté de son copain, plutôt extraverti et grande gueule. Pourtant, c’est elle qui a rompu la pénétration pour venir le sucer, se plaçant tête-bêche sur lui. Leurs corps graciles ne formaient qu’un. Manon engloutissait la queue tout en frottant sa chatte sur le nez de Fabrice. Elle était complètement en transe, en sueur. Personnellement, je mouillais et l’envie de me toucher en les épiant me prenait. A contrecœur, j’ai reculé, cherchant un coin pour pisser, tout en m’interdisant de me tripoter le bouton comme j’avais parfois coutume de le faire, aux toilettes.

Parmi le groupe d’ados, j’en ai vite repéré un qui semblait se tenir à l’écart. Ce qui ne l’empêchait pas de venir au centre, comme les autres. Il s’appelait Vincent. C’était un des plus vieux, mais il paraissait plus jeune que son âge. Tout de suite sa beauté m’a frappée et je me suis sentie attirée par sa silhouette mince, son visage fin, ses cheveux blonds et bouclés un peu trop longs qui lui donnaient un côté féminin. Sa timidité sautait aux yeux. En écoutant certaines conversations de ses camarades, j’ai appris qu’il ne se plaisait pas au camp. En fait, il n’avait jamais eu l’intention de venir mais sa mère l’avait obligé. Elle était divorcée et il vivait avec elle, mais ces derniers temps, semblait-il, elle s’était trouvé un petit ami. Ce qui ne plaisait pas à Vincent évidemment. J’imaginais sans peine qu’il devinait, et sans doute avec raison, qu’elle l’avait éloigné pour filer le parfait amour. Il devait en vouloir à la terre entière.

Je n’étais pas la seule à m’intéresser à lui. Sonia aussi, et elle me l’a avoué sans détour, selon son habitude. Je l’ai mise en garde. Avec ses manières trop directes, elle risquait d’effaroucher un garçon si timide. Elle n’en a pas tenu compte. Elle pensait que tous les garçons ne demandaient qu’à coucher avec elle. Pour elle, Vincent était comme une friandise qu’elle entendait déguster.

Elle a cru tenir l’occasion un soir où il y avait un bal aux lampions au centre. Bien entendu, les ados du camp voisin se sont empressés de venir. Vincent se trouvait avec eux mais, au lieu de danser comme ses camarades, il est resté près de la buvette. Sonia, qui venait de faire plusieurs tours de piste avec des pères de famille ventripotents, l’a repéré.

— Regarde un peu ce petit crétin. Il crève d’envie de faire comme les autres mais il n’ose pas, alors qu’il y a plein de filles seules. Je vais le secouer, moi !

— Fais attention ! C’est sûr qu’il ne demande pas mieux que de danser mais si tu le brusques, il va mal réagir.

Sonia a haussé les épaules et s’est dirigée vers Vincent mais quand elle l’a saisi par le bras, il s’est dégagé en criant :

— Laisse-moi !

Il a filé droit vers la plage sans demander son reste. Toute déconfite, Sonia est revenue près de moi.

— Quel imbécile ! Tant pis pour lui !

Et elle a accepté l’invitation d’un des ados délaissés qui s’attroupaient autour de nous. Ils étaient nombreux à me solliciter. J’ai décliné leurs propositions et suis partie discrètement pour chercher Vincent.

La plage n’était pas éclairée mais c’était une nuit de pleine lune, avec un ciel dégagé et on y voyait assez bien. Je n’ai pas tardé à le retrouver. Il se tenait dans un creux, allongé à même le sable. Je ne me suis pas approchée, il aurait fui tout de suite. Je voulais simplement savoir comment il réagissait après avoir envoyé promener Sonia.

J’ai été vite édifiée ; il avait une main enfoncée dans son short. Cependant, son bras ne bougeait pas. Il devait juste masser sa queue pour entretenir une sourde excitation. Moi aussi, autrefois, cela m’était arrivé de me caresser seule dans un coin quand j’étais énervée ou contrariée. Il s’en voulait sûrement d’avoir refusé l’invitation de Sonia. Cela n’empêchait pas son imagination de travailler.

Au bout d’un moment il s’est levé pour baisser son short et son slip à ses chevilles. Il ne faisait pas assez clair pour que je distingue nettement sa queue mais j’ai bien vu qu’il l’empoignait. Il a remué lentement sa main. Il s’était mis à genoux face à l’océan. On aurait dit qu’il était en prière. J’ai eu envie de me précipiter sur lui. L’occasion était belle. Avec la surprise et ses chevilles entravées, il n’aurait pas pu réagir. Mais je n’étais pas Sonia. Je voulais l’amadouer, pas le forcer. Quand il a joui, le corps tendu en arc de cercle, un râle s’échappant de ses lèvres, je me suis éloignée sans faire de bruit mais je me suis promis de trouver un moyen de lier conversation avec lui. J’avais déjà ma petite idée grâce à ce que j’avais entendu dire de lui par ses camarades.

12

Alors que je revenais à mon bungalow, après le bal, j’ai aperçu Mich, une des adolescentes du camp voisin, sortir de celui de Yann. Il était très tard et cela m’a étonnée. Elle s’est éclipsée en catimini, prenant soin d’emprunter le chemin du sous-bois pour ne croiser personne.

Le lendemain, quand j’ai demandé à Mich ce qu’elle était allée faire chez Yann, elle n’a pas voulu me répondre. Elle s’est défendue, m’accusant de me mêler de ce qui ne me regardait pas. Je n’étais pas tombée de la dernière pluie. Je sentais qu’il s’était passé quelque chose entre elle et Yann, mais visiblement, elle ne tenait pas à aborder le sujet, même avec moi, qui jouait un peu le rôle de la grande sœur. Je ne pouvais pas m’empêcher d’imaginer son corps de femme à peine formé entre les pattes du directeur. L’avait-elle sucé ? S’était-elle laissée pénétrer ? Un tas d’images sales me passaient par la tête, mais Mich était bien la dernière fille que j’aurais vue avec Yann Tout comme Vincent, elle se tenait un peu éloignée du groupe d’ados. Elle passait pour une originale, le style fille à lunettes, intello, pas très grande, avec de petits seins de gamine.

Le soir, je me suis retrouvée seule dans mon bungalow. Sonia et Céline étaient parties au Mont-Saint-Michel avec un groupe de retraités, et ne reviendraient que le lendemain. J’ai bu une tisane puis je me suis couchée, mais je n’ai pas trouvé le sommeil. L’image de Vincent se masturbant sur la plage, la veille, me hantait.

J’ai pris une douche, pensant que cela allait me calmer, en vain. Je me suis rhabillée et je suis allée rôder autour du bungalow de Yann. Par la fenêtre, je l’ai vu allongé sur son lit, les mains derrière la tête. Et je n’ai pas été vraiment surprise en apercevant Mich debout devant lui. Une robe imprimée trop large la faisait paraître plus fragile. Yann lui a proposé de boire un Coca. Elle a refusé d’un signe de la tête. Yann s’est levé et s’est approché d’elle. Il lui a caressé les cheveux mais elle l’a repoussé.

— Non, d’abord l’argent !

Yann lui a donné un billet de 50 euros. Elle l’a glissé dans son sac à main. Elle se faisait payer, et il n’était pas difficile de deviner pour quoi. C’était bien la dernière chose à laquelle je m’attendais.

L’expression de Yann est devenue plus dure.

— Bon, maintenant que tu as obtenu ce que tu voulais, déshabille-toi. T’es rien qu’une pute.

Quand il lui a demandé de se mettre à poil, j’ai senti ma gorge se serrer. Ce n’était pas la première fois que Mich venait le voir. Je le savais depuis la veille. Se faisait-elle payer depuis le début ? Et depuis combien de temps durait leur petit jeu ?

Mich s’est débarrassée de sa robe. En dessous elle ne portait qu’un maillot de bain une pièce qu’elle a retiré. Elle se tenait jambes serrées, les bras ballants. Son pubis était recouvert d’un duvet sombre qui contrastait avec la blancheur du bas-ventre. Yann buvait un verre en l’observant. Ce n’était plus l’homme qui se faisait humilier par Mary. A présent, les rôles étaient inversés.

Il a passé son doigt sur le corps de la fille ; sous les aisselles, sur le nombril, entre les cuisses qui s’écartaient peu à peu. Son index pénétrait la fente puis ressortait, avant de s’y introduire à nouveau.

— Allonge-toi sur la table.

Elle s’est placée à plat dos, jambes écartées, les mains derrière la tête, dans une totale soumission. Son visage restait inexpressif, comme si ce qui se passait ne la concernait pas. C’était bizarre et troublant. Yann lui a demandé si elle voulait qu’il lui lèche la chatte. Elle a haussé les épaules. Il lui a pincé un mamelon !

— Je t’ai payée, alors tu vas me dire oui, d’accord ?

Elle s’est alors pliée à ses exigences, et a récité d’une voix morne, comme une leçon :

— Oui, j’ai envie que tu me lèches la chatte.

— Parfait… tu vois, quand tu veux !

Il s’est penché sur elle mais, au lieu de la lécher, comme annoncé, il lui a écarté les bords de la fente avant de se livrer à un véritable examen gynécologique, touchant chaque zone du sexe, séparant les nymphes. Il tripotait le clitoris puis l’abandonnait pour glisser un doigt dans le vagin ouvert.

— Tu aimes ça, hein ?

De la mouille suintait de la chatte étroite de Mich. Yann a pointé sa langue sur les muqueuses trempées sans que la fille réagisse alors que moi, j’étais de plus en plus émoustillée. Je m’imaginais à sa place sur la table, en train de me faire fouiller la fente. Certes, je ne serais pas restée aussi impassible qu’elle.

Elle n’a réagi qu’au moment où, après l’avoir retournée, Yann a essayé de lui défoncer l’anus avec l’index.

— Non, pas là !

Il devait la tenir pour ne pas qu’elle tombe, tant elle gesticulait. Il lui a demandé si elle voulait plus de fric mais ce n’était pas ça. Elle refusait d’être enculée, même avec un doigt. Ça la dégoûtait.

Yann l’a lâchée. Il a défait la ceinture de son pantalon.

— Suce-moi alors !

Il a sorti sa queue raide. Il la maintenait face au visage de Mich.

— Ouvre la bouche. Oui, très bien…

Elle a englouti la verge. Le gland lui déformait ses joues. Yann lui tenait la tête et remuait les reins pour jouir en vitesse.

— Oui, comme ça ! Pompe-moi à fond !

Ce n’était pas la peine qu’il donne des conseils à Mich. De toute évidence, elle n’en était pas à son coup d’essai et, à la différence du doigt dans le cul, elle aimait ça. L’ardeur avec laquelle elle suçait la bite du directeur du centre, qui paraissait presque disproportionnée par rapport à sa petite bouche, me donnait des frissons. Quand Yann s’est figé, ventre tendu en avant, j’ai eu l’impression que c’était moi qui recevais ses giclées de sperme au fond de la gorge. A peine ai-je mis la main entre mes cuisses qu’un bref orgasme m’a traversée.

Et alors, chose bizarre, au lieu de penser à Bruno, comme cela m’arrivait souvent quand je m’étais donné du plaisir, j’ai eu devant les yeux la silhouette de Vincent couché devant la mer…

13

En fait, je ne pensais pas à Vincent seulement quand je me donnais du plaisir, ce soir en apercevant Yann et Mich ensemble. Il m’obsédait et j’étais fermement décidée à le séduire. Il était trop mignon pour que je le laisse m’échapper.

Par ses camarades, j’avais appris qu’il s’isolait souvent pour lire en paix. Je ne savais pas encore où mais j’ai vite trouvé. Il y avait au milieu de la pinède qui séparait le centre et le camp des jeunes une clairière au centre de laquelle quelques rochers et des buissons disposés en cercle formaient une sorte de niche à ciel ouvert. C’est là que Vincent se réfugiait, notamment à l’heure de la sieste. Un jour, sitôt le repas de midi terminé, au lieu de rentrer au bungalow, je m’y suis rendue. Comme je l’espérais, Vincent n’était pas encore arrivé. Je me suis assise à même le tapis d’aiguilles de pins et de sable et j’ai étalé autour de moi les revues que j’avais amenées. A vrai dire, pour quelqu’un qui voulait être seul l’endroit était idéal. Hormis les cris des mouettes et le bruit du ressac sur la plage, en contrebas, rien ne venait troubler la quiétude du lieu. On aurait pu se croire au bout du monde.

J’ai entendu de loin Vincent arriver. Personne ne pouvait approcher sans faire crisser les aiguilles qui jonchaient le sol de la pinède. Quand il m’a vue, il s’est figé. J’ai feint la surprise. Et j’ai montré le livre qu’il tenait.

— Tiens ? Tu viens lire ici, toi aussi ?

Il a fait mine de rebrousser chemin.

— Je ne voudrais pas vous déranger… Je vais aller plus loin…

— Mais tu ne me déranges pas. Il y a de la place pour deux. Assieds-toi !

Il hésitait. Une petite angoisse me mordait le ventre. C’était maintenant que ma ruse allait réussir ou échouer. J’ai poussé un soupir intérieur de soulagement quand il s’est accroupi au pied d’un des rochers. Certes, il se tenait le plus loin possible mais il n’avait pas fui comme avec Sonia. J’ai jeté un coup d’œil au titre de son livre. Il s’agissait d’Autant en emporte le vent. Il m’avait l’air plutôt romantique pour un garçon mais ce n’était pas une vraie surprise.

Je me suis plongée dans la lecture de mes magazines. Je faisais comme si Vincent n’était pas là mais, de temps en temps, je lui jetais un discret regard. Lui aussi ne se gênait pas pour m’observer, croyant que je ne le voyais pas. Il faut dire que nous étions tous les deux en short, l’uniforme de la quasi totalité des vacanciers en dehors du maillot de bain. Je m’étais assise en tailleur. Vincent devait sûrement entrevoir un bout de ma culotte. En outre, j’avais troqué mon habituel T-shirt contre une chemise nouée au-dessus du nombril. Dessous je portais un soutien-gorge mais il était si étroit qu’il laissait la moitié de mes seins à l’air. Mine de rien Vincent devait s’en mettre plein la vue. D’ailleurs, j’ai vite remarqué la bosse qui se formait sous son short. D’un ton très naturel, j’ai dit :

— Tu aimes les beaux livres à ce que je vois !

Il a acquiescé. J’ai eu un petit rire.

— Je ne suis pas aussi sérieuse que toi. Moi, ce qui m’intéresse, c’est ce que je vais commander comme vêtements pour cet hiver. Il vaut mieux s’y prendre à l’avance.

Je lui ai montré le catalogue que je tenais à la main.

— Tu veux voir ?

Cette fois, il n’a pas hésité. Les vêtements de fille ne l’intéressaient sans doute pas mais c’était un bon prétexte pour s’asseoir contre moi. Cependant, à ce stade, je n’aurais plus juré qu’il n’avait pas compris mon jeu. Il était naïf mais pas idiot.

J’avais ouvert le catalogue à la page des manteaux. Je suis passée à la page des robes mais je ne me suis guère attardée avant d’aller à celle des vêtements de nuit.

— C’est joli, non ? L’été, je dors toute nue mais l’hiver je préfère me couvrir. Je m’enrhume si vite !

Je jouais à fond le rôle de la grande sœur un peu perverse. De toute évidence, ça ne lui déplaisait pas. Malgré tout, il est devenu écarlate quand je lui ai demandé s’il avait déjà feuilleté des catalogues de lingerie de femme. Il a avoué :

— Oui, ceux de maman !

— Tu es comme mon petit frère alors ! Lui aussi chipait ceux de ma mère pour les lire en cachette. Et pas seulement les catalogues mais aussi ses culottes, et même les miennes, ce vicieux. Je l’ai surpris un jour.

J’ai ri. Vincent aussi même si c’était avec gêne. Il s’apprivoisait de plus en plus. Une complicité trouble s’était établie entre nous.

Nous avons feuilleté ensemble les pages de lingerie. Sa cuisse frôlait la mienne, ses cheveux me chatouillaient le cou. C’était excitant et j’aurais volontiers prolongé cet instant mais la fin de la trêve de la sieste approchait. J’allais devoir revenir au centre. J’ai demandé à Vincent s’il aimerait qu’on se revoie en tête-à-tête. Il s’est écrié :

— Bien sûr !

— C’est gentil ! Tu sais quoi, la prochaine fois je t’amènerai un cadeau.

J’ai laissé passer un instant de silence. Vincent était sur des charbons ardents mais n’osait pas me questionner. Enfin, j’ai dit :

— Puisque tu aimes la lingerie, je te donnerai une de mes culottes. Ça te plairait ?

Il a fait oui d’un signe de tête. C’est sur cette promesse que nous nous sommes séparés.

Je suis revenue dans la pinède dès le lendemain après-midi, avec une de mes culottes pliée dans la poche de mon short mais Vincent ne s’est pas montré. Plus tard, j’ai appris qu’il y avait eu des histoires entre certains ados du camp. Les responsables avaient décidé de resserrer la discipline. Ils interdisaient à quiconque de s’éloigner sans être surveillé par un des accompagnateurs. J’ai été déçue mais il ne s’agissait sans doute que d’une partie remise en attendant que les choses se calment.

14

Je me plaisais de plus en plus dans ce centre, et ce n’était pas seulement à cause de mon attirance pour Vincent. J’aimais le contact avec les gens. Je me demandais si je ne ferais pas bien de m’orienter vers le tourisme, plutôt que de m’acharner sur des études de droit. Je me suis promis d’y songer sérieusement.

Céline avait dû se rendre au chevet de son père souffrant et je partageais maintenant le bungalow rien qu’avec Sonia. La cohabitation était facile dans la mesure où elle dormait rarement dans son lit. Elle passait de temps en temps faire une lessive et changer de vêtements. On se voyait surtout au café ou dans les fêtes organisées le soir dans le centre ou au village. A présent que Céline était partie, nous étions devenues de vraies amies, mais je ne lui ai pas parlé de ma rencontre avec Vincent dans la pinède. Elle aurait voulu se mêler de nos relations, au risque de tout gâcher, comme la nuit du bal. De toute façon, je ne tenais pas à le partager, du moins pour le moment.

Un soir elle m’a demandé pourquoi je n’invitais jamais de garçon dans la chambre. N’avais-je pas comme elle des aventures sexuelles avec les vacanciers ? Je n’ai pas osé lui raconter que je passais trop de temps à épier les autres en train de faire l’amour, prenant mon plaisir à travers le leur. Je me rendais compte que j’avais une sexualité particulière, pas très épanouie. C’est vrai que chaque fois qu’un estivant me faisait la cour, j’avais tendance à me dérober. Je ne sais pas de quoi j’avais peur. Peut-être de tromper Bruno en ayant une vraie relation avec un autre homme. Certes, il y avait Vincent, mais ce que j’éprouvais pour lui n’avait rien à voir. En songeant à lui, je me sentais de plus en plus dans la peau d’une grande sœur s’amusant de son petit frère. C’était d’autant plus facile qu’avec son côté un peu efféminé, il me faisait songer à une poupée. Aucune chance qu’une véritable liaison s’établisse entre nous. D’ailleurs, je n’avais plus l’occasion de le voir en tête à tête.

C’est alors que j’ai reçu une lettre de Bruno, justement. Il venait de tomber amoureux d’une autre fille et désirait rompre avec moi. J’ai poussé un cri de rage puis me suis effondrée en larmes. Sonia m’a consolée en me disant que s’il se comportait ainsi, il ne me méritait pas.

— Maintenant tu es libre, Nadine. Tu vas pouvoir t’éclater !

Nous étions dans la pinède. J’ai regardé autour de moi : le bleu azur du ciel parsemé de nuages, la mer agitée, c’était magnifique. Oui, Sonia avait raison, j’étais libre maintenant. Et c’est à partir de ce moment-là que j’ai décidé de ne plus me gêner pour avoir des aventures. Bruno ne voulait plus de moi ? Tant pis pour lui.

J’ai accompagné Sonia quand elle sortait le soir. Les garçons du village nous attendaient à la terrasse du café. Ils vivaient là toute l’année et notre présence était pour eux un évènement. Le barman qui m’avait draguée le jour de mon arrivée continuait de m’envoyer des regards pleins de sous-entendus mais à présent, je ne baissais plus les yeux. Au contraire, je le provoquais. J’attendais qu’il ait terminé son service et nous allions danser dans une boîte, à quelques kilomètres. Pendant que nous roulions dans sa décapotable, je savourais la tiédeur de l’air et les embruns de la mer. Le serveur, que tout le monde appelait Didi, passait un bras sur mes épaules et conduisait d’une main.

Il ne parlait pas beaucoup. C’était un gars du coin et, hormis servir dans un bar et draguer les filles, rien ne l’intéressait. Avec lui, les discussions n’allaient jamais très loin. Il n’était pas bête pourtant, et derrière ses airs bravaches, c’était en fait un grand timide.

J’éprouvais un sentiment de liberté qui m’était inconnu. Je n’avais plus la moindre intention de m’interdire quoi que ce soit. Pendant que nous dansions je me pressais contre lui. J’avais envie d’être sa chose. Ses caresses se faisaient plus précises, plus osées, et je le laissais faire. Didi frottait ses pectoraux et son ventre contre moi, tout en me tenant d’une main passée autour de ma taille. Autour de nous, les couples dansaient, se bécotaient, et j’apercevais ici et là des mains d’hommes qui, discrètement, se glissaient entre les cuisses d’une femme.

Un soir, Didi a voulu savoir pourquoi j’avais mis tant de temps à me décider à sortir avec lui. Je n’avais pas envie de lui raconter que je venais de me faire plaquer par mon fiancé. Alors, en guise, de réponse, je l’ai embrassé, lui caressant les lèvres avec ma langue. J’ai senti une bosse sous son jean et, chaque fois qu’elle effleurait ma cuisse, je frissonnais. Didi murmurait qu’il avait envie de moi et cela m’excitait de l’entendre dire ces mots. Quand il m’a proposé d’aller chez lui, j’ai accepté. Sonia, tout en dansant avec un superbe Black qui lui pelotait les seins, m’a adressé un clin d’œil.

Didi avait une piaule au-dessus du bar où il travaillait. La chambre était sommairement meublée d’un lit et d’une table. Un lavabo et un bidet, dissimulés derrière un paravent, donnaient un côté sordide à la pièce qui sentait le tabac. Des vêtements s’étalaient en vrac par terre. Un sac de couchage, d’une propreté douteuse, était posé à même le matelas. Didi paraissait aussi peu soigneux que mon ex-fiancé Bruno, et cela m’a troublée. Quand il a mis un air de Miles Davis, j’ai éprouvé la bizarre sensation de me retrouver à Lyon avec Bruno. Nous faisions toujours l’amour en écoutant ce disque. Didi m’observait, un peu inquiet.

— Qu’est-ce que tu as ? T’as plus envie ?

— Mais si… Rassure-toi !

Il m’a prise dans ses bras. La délicatesse avec laquelle il a parcouru mon corps avec ses mains m’a surprise. La malaise que j’éprouvais à cause de mes souvenirs de Bruno s’est estompé. Je n’ai plus pensé qu’au plaisir.

Didi m’a déshabillée sans précipitation, couvrant de baisers chaque coin de peau qu’il dénudait. Il m’excitait tant que j’ai voulu moi-même lui retirer son pantalon. Son sexe était déjà érigé, solide et massif.

Je me suis couchée sur le matelas. Didi s’est allongé à mes côtés, me touchant et m’embrassant comme s’il voulait faire durer les choses. Il était doux et cela contrastait avec l’air de dur qu’il se donnait en public. Il léchait mes seins, mordillait mes mamelons. En me donnant de petits coups de langue, il est descendu jusqu’à mon sexe. Quand il a aspiré mon bouton entre ses lèvres, je l’ai supplié de me prendre.

— Attends… laisse-toi faire…

— Non ! Baise-moi tout de suite… j’ai envie…

Je le tirais par les cheveux pendant qu’il persistait à me lécher la chatte.

Il s’est mis tête-bêche sur moi pour que je le suce pendant qu’il me pénétrait avec le doigt. J’ai pris sa queue en bouche. Je l’ai engloutie, la faisant coulisser entre mes lèvres humides.

Didi est alors venu entre mes jambes pour enfoncer sa verge dans mon vagin. Il m’a baisée sans ménagement. Je l’encourageais en bougeant les hanches et en criant des mots obscènes. J’ai lu de la surprise dans ses yeux tandis qu’il éjaculait en moi. Quand il a eu terminé, il a dit :

— Tu sais parler aux mecs, toi. Si jamais tu as des problèmes de fric, tu pourras toujours faire le tapin.

Il retrouvait son personnage de dur mais, après un tel moment de douceur, ses propos m’ont blessée. J’ai crié :

— Tu n’es qu’un sale macho !

— C’est pas ma faute si tu as le feu au cul !

Au moment où je franchissais la porte, il m’a traitée de salope. Quelques jours plus tard, j’ai été furieuse en apprenant qu’il faisait courir le bruit que j’étais une fille coincée.

15

A la fin du mois de juillet, il y a eu quelques jours creux avant l’arrivée des aoûtiens. J’ai pu ainsi me reposer et occuper mes journées comme je l’entendais mais Yann m’a convoquée pour me demander si je désirais rester au centre. Quand je lui ai répondu oui, il a paru soulagé. Beaucoup d’animateurs avaient décidé de partir. Ce qui ne faisait pas son affaire car il voulait inaugurer de nouvelles activités comme le yoga et le massage, qui ne demandaient aucun investissement en matériel.

Il paraissait moins distant avec moi et s’est laissé aller à quelques confidences. Il m’a même avoué que Mary et lui n’étaient plus ensemble. Elle logeait désormais dans un autre bungalow. J’étais surprise car il continuait à se montrer avec elle et rien dans leur attitude ne laissait supposer une rupture. Quand je lui en ai parlé, il m’a expliqué qu’ils étaient restés bons amis.

Sonia a voulu s’occuper des cours de yoga. Elle possédait déjà une expérience dans ce domaine. J’ai dû me contenter des massages. J’ai tout d’abord été enthousiaste car c’était l’inconnu le plus total mais, très vite, j’ai éprouvé une certaine inquiétude. Des gens que je ne connaissais pas venaient me confier leur corps et j’avais peur de les décevoir. J’essayais de suivre ce que m’avait expliqué Sonia du mieux que je pouvais.

Ma clientèle était uniquement féminine. Nous en profitions pour papoter et, peu à peu, je me suis rendu compte que je savais mettre les gens en confiance. En partant, toutes mes patientes semblaient satisfaites. Comme les locaux manquaient, je me rendais directement chez les personnes qui s’inscrivaient au tableau de la réception.

Un jour j’ai lu « bungalow 21 », sans nom. Je n’ai pas tardé à découvrir qu’il s’agissait de celui où Yann s’était installé après sa rupture avec Mary. Avant de frapper, j’ai éprouvé une sorte d’appréhension. J’étais partagée entre la curiosité et la crainte. Il m’a accueillie un sourire aux coins des lèvres. Quand je lui ai dit que je n’avais eu que des femmes comme patientes, jusqu’à présent, il a répliqué :

— Justement ! J’aimerais que tu t’occupes aussi des hommes. Ils payent pour être ici. Alors, ils ont bien le droit de se faire masser. Tu vas me montrer ce que tu sais faire.

Dans sa bouche, cela prenait un sens particulier… L’avoir comme premier client masculin n’était pas pour me faciliter la tâche. Il essayait pourtant d’être agréable, drôle, mais cela sonnait faux. Dès le départ, je me suis sentie mal à l’aise. Yann ignorait que je l’avais épié pendant qu’il était avec Mary et Mich. Il ne se doutait pas que j’étais au fait de ses façons un peu spéciales de prendre son plaisir. Et puis, ne l’avais-je pas entendu crier mon nom pendant qu’il éjaculait dans le cul de sa maîtresse ?

Il a retiré son maillot et s’est étendu à plat ventre sur le lit. La blancheur de ses fesses contrastait avec son corps tanné par le soleil. Tout en enduisant son dos de crème je me répétais qu’il était comme tous les autres. Tôt ou tard, j’aurais eu de toute façon la visite de messieurs. J’avais tant pensé à lui, sans trop savoir si j’avais envie de coucher avec lui ou non, que cette proximité, plutôt que de m’encourager, me tétanisait.

A mesure que je lui massais les jambes, Yann a écarté imperceptiblement les cuisses. A un moment j’ai effleuré ses couilles et cela m’a fait tout drôle. L’anus formait une tache sombre au milieu des poils bruns de sa raie des fesses. J’imaginais sa queue recroquevillée contre le matelas. J’étais en sueur, les mains moites. J’ai été soulagée et en même temps assez frustrée d’en terminer. Yann a laissé échapper un long bâillement et je me suis dit que je n’avais pas dû lui faire beaucoup d’effet.

Il s’est retourné : il bandait. J’ai fait comme si je ne voyais rien. La séance était terminée mais il a insisté pour que je lui masse le ventre

— D’habitude, je ne fais que le dos.

— Pourquoi faire les choses à moitié ?

Je n’ai pas eu le courage de refuser. J’ai commencé par les épaules et la poitrine mais mon cœur battait plus vite à mesure que je descendais vers le nombril. Yann avait les bras repliés derrière la tête, les yeux mi-clos. Je ne pouvais pas savoir s’il m’observait ou non.

Mon regard revenait sans cesse sur sa queue toujours raide. Je n’osais pas la toucher. Je me suis contentée de passer mes doigts huilés sur ses hanches avant de remonter vers le torse. Je m’excitais malgré moi. Je me tenais assise au bord du lit, jambes serrées, et je sentais mon sexe, sous le maillot de bain, s’ouvrir de plus en plus.

J’ai massé les jambes de Yann qui avait écarté les cuisses, découvrant ses testicules gonflés. Sa queue tendue était animée de frémissements. J’avais l’impression qu’il suivait chacun de mes gestes. Qu’attendait-il donc de moi ? Son excitation manifeste me troublait de plus en plus.

J’étais sur le point d’esquisser un geste en direction de sa verge quand il a rouvert les yeux, me remerciant pour ma prestation. Je me suis sentie soudain frustrée et j’avais horriblement chaud.

— Qu’est-ce qui se passe ? Tu es toute rouge.

Il y avait de l’ironie dans sa voix. Incapable de répondre, je suis allée me laver les mains, tentant de cacher mon trouble. Yann semblait se jouer de moi. Il m’avait mise au supplice et feignait de ne pas s’en apercevoir. J’ai réalisé à ce moment l’étendue de sa perversité. Il continuait de me parler de choses anodines alors que sa queue était toujours solidement érigée.

Quand je suis sortie, j’étais dans tous mes états. Je m’étais attendue à tout sauf à ça. Je l’imaginais en train de se branler à présent sur son lit avec un petit sourire satisfait. Jamais je n’avais été humiliée et excitée de la sorte.

Bien entendu, après, des hommes sont venus s’inscrire sur le tableau. Chaque fois que je devais en masser un, je n’étais pas tranquille au moment où je lui baissais le maillot pour lui pétrir les fesses. Je m’attendais à ce qu’il se retourne sur le dos pour me montrer sa queue. Aucun ne le faisait, mais je me l’imaginais et cela accentuait encore mon trouble. A la fin du massage, j’évitais de les regarder de peur qu’ils ne devinent mes pensées. Yann avait fait naître en moi des désirs malsains dont je ne pouvais me débarrasser.

J’en ai parlé à Sonia, elle m’a rétorqué qu’elle connaissait bien la question. C’était pour cela qu’elle n’avait pas voulu s’occuper de cette activité. En effet, pour payer ses études, elle avait pendant un temps travailler dans un sauna où des hommes venaient se faire masser. Dès le premier jour, elle avait compris ce qu’ils recherchaient. Ils lui donnaient discrètement de l’argent, en échange de quoi elle devait les masturber en fin de séance. Depuis, il lui paraissait impossible de toucher le corps d’un homme sans s’occuper de sa queue. Moi, aucun me l’avait encore demandé mais je me doutais que tôt ou tard cela arriverait.

16

Cela étant, je n’avais pas oublié Vincent. Mon envie de coucher avec lui me tourmentait trop encore. Malheureusement, il ne venait plus lire dans la pinède et le reste du temps, je n’avais pas la possibilité de le voir seul. En effet, les responsables des jeunes ne les lâchaient jamais.

L’occasion s’est présentée un après-midi, quand Vincent est arrivé sur la plage avec une cheville bandée. Il avait fait un faux pas et il s’était foulé. Je lui ai aussitôt proposé de lui faire un massage. La responsable de son groupe n’a fait aucune difficulté. Comme la plupart des animatrices du camp d’ado, elle avait profité elle aussi de mes soins.

J’ai amené Vincent à mon bungalow et je lui ai dit de s’allonger sur mon lit. Je suis allée à la salle de bains chercher de la pommade. Quand je suis revenue, il était couché sur le dos. Il n’avait sur lui qu’un T-shirt et un slip de bain. Son sexe faisait une bosse sous le maillot mais, à première vue, il ne bandait pas, sans doute à cause de la souffrance car il grimaçait de temps en temps. N’empêche, ce renflement suggestif m’a mis l’eau à la bouche. Je n’avais vu la queue de Vincent que de loin et dans la pénombre quand il s’était branlé sur la plage, le soir du bal, mais je l’imaginais si bien : fine, du même rose que les petites couilles qui devaient être rondes comme des bonbons. J’étais à peu près persuadée que Vincent était encore puceau et ça m’excitait encore plus.

Dissimulant mon trouble, j’ai enlevé le bandage de Vincent. Il n’avait pas l’air rassuré. Quand j’ai effleuré sa cheville, il a dit :

— Faites attention ! J’ai mal !

— N’aie pas peur ! Je vais y aller très doucement.

J’ai étalé la pommade chauffante sur la cheville de Vincent. Très vite, il s’est détendu. Etait-ce parce que sa douleur s’estompait mais il m’a semblé que son regard s’attardait sur ma poitrine qui remuait librement sous mon T-shirt. Je me suis penchée pour faire bâiller davantage le col. Le résultat ne s’est pas fait attendre ; la bosse sous le maillot du garçon a gonflé. Quand je me suis redressée, Vincent, dont le visage était plutôt pâle jusqu’à présent, avait repris des couleurs. Il a voulu se relever. Je l’ai arrêté.

— Attends encore un peu. Il faut quelques minutes avant que la pommade fasse tout son effet.

Il s’est allongé de nouveau. Je me suis assise à ses côtés, au bord du lit.

— Tu ne veux pas que je te masse aussi le dos ? Ça te détendrait. Je suis sûre que tu en as besoin.

Il s’est retourné sur le ventre. Je suis allée chercher de l’huile à la salle de bains.

Quand je suis revenue dans la pièce principale, Vincent avait ôté son T-shirt. Je lui étalé de l’huile sur le dos. Il a eu un petit rire, comme si je le chatouillais.

— C’est froid !

— Ça va vite se réchauffer.

Je lui ai massé les épaules. Sa peau était aussi douce que celle d’une fille et la toucher me donnait des fourmis dans la doigts. Quand je suis passée au dos, il a soupiré :

— Ça fait du bien !

— Et ce n’est qu’un début. Tu vas voir, le meilleur va venir.

Il n’a pas saisi l’allusion, ou il a fait semblant. Cependant, quand mes doigts ont effleuré le creux de ses reins, aussi imberbe que le reste du dos, sa peau s’est couverte de chair poule. J’ai dit :

— Tu sais que tu es très mignon. Tu dois plaire aux filles.

Avec réticence, il a répondu qu’aucune ne faisait attention à lui. Cela ne me surprenait guère. Il était trop timide. J’avais atteint la ceinture de son slip de bain. Il a sursauté quand j’ai glissé mes doigts dessous.

— Mais que faites-vous ?

— Je baisse ton maillot pour te masser les fesses. Ça fait partie du programme.

Il s’est laissé faire mais il semblait moins détendu. Son cul, petit mais rond avec une raie serrée, rappelait davantage celui de certaines filles que d’un garçon. Il donnait envie de le manger. J’ai versé de l’huile dessus. Vincent a eu un frisson mais n’a rien dit. J’ai saisi son fessier à pleines mains et je l’ai pétri. Très vite, j’ai senti qu’il se relâchait. Il bougeait imperceptiblement les fesses, et sa respiration s’accélérait.

Mes caresses se sont faites de plus en plus sensuelles. En réponse, Vincent remuait de plus en plus ses hanches, comme s’il se massait la queue sur le lit. Je lui ai demandé pourquoi il avait fui Sonia, le soir du bal. Il a pris un air penaud.

— Je ne sais pas ! C’était la première fois qu’une fille me demandait de danser avec elle.

— Tu as eu tort ! Tu lui plaisais et quand un garçon lui a tapé dans l’œil il peut faire tout ce qu’il veut avec elle. Au fait, tu te souviens de ce que je t’ai dis quand nous nous sommes quittés dans le bois de pins ?

Il a répondu non. J’étais persuadée qu’il mentait mais je lui ai rappelé que j’avais promis de lui donner une de mes culottes. J’en gardais justement une exprès pour lui. Il a eu un petit rire gêné.

— Je ne peux pas la prendre maintenant. Je n’ai pas de poches pour la cacher.

— Ballot ! Tu la mettras et tu enfileras ton maillot par-dessus. Personne n’y verra rien.

Il n’a rien dit. Il ne s’attendait sans doute pas à cette suggestion. Cependant, elle ne devait pas lui déplaire car il remuait de plus belle son derrière.

Je l’ai débarrassé de son slip de bain et j’ai tiré sur ses fesses pour les écarter. Son anus était étroit, auréolé de stries très fines. Il n’avait rien à voir avec les larges bourrelets des vacanciers d’âge mûr que je massais. Je l’ai touché. Vincent s’est crispé.

— Oh non ! Ne faites pas ça !

Il était attendrissant. Il réagissait comme une pucelle à qui un homme aurait mis la main aux fesses. J’ai accentué mon attouchement sur son anus.

— Ne dis pas de bêtises, tu en meurs d’envie. Tu sais que je suis comme Sonia ? Je te trouve très mignon et si tu voulais tu pourrais faire des choses avec moi. Tiens ! Retourne-toi ! J’ai envie de voir ta queue.

Il a hésité mais pas longtemps avant de se mettre sur le dos. Son sexe dressé était tel que je l’avais imaginé : une tige longue mais fine à la peau claire. Le gland décalotté ressemblait à une grosse cerise rouge clair. Je ne l’ai pas touché tout de suite. J’ai glissé mes doigts entre les cuisses de Vincent pour tripoter ses couilles. Il a émis un faible soupir et s’est cambré. Sa queue se raidissait par saccades. Je l’ai pincée à la base. Ses crispations se sont calmées. Vincent a balbutié :

— Qu’est-ce que vous faites ?

— Je t’empêche de jouir trop vite. Essaie de te retenir si tu veux faire durer le plaisir.

Il faisait très chaud dans le bungalow. J’ai branché le ventilateur posé sur la table. Vincent a eu un frisson quand le courant d’air a balayé son corps. Sa queue s’est légèrement ramollie. Je l’ai reprise dans ma main et, lentement, j’ai remonté mes doigts le long de la verge. Avant que j’en atteigne son extrémité, elle avait retrouvé toute sa vigueur. Du pouce j’ai massé le gland.

— Quel beau petit sucre d’orge. Je parie que les filles en raffolent. Tu as déjà fait l’amour, n’est-ce pas ?

Vincent a eu l’air gêné et n’a rien dit. C’était bien ce que je pensais, il était encore puceau. Son embarras s’est accru quand je lui ai demandé s’il avait déjà vue une femme nue. Avec réticence, il a répliqué :

— Seulement en photo !

— Eh bien alors, regarde !

J’ai enlevé mon T-shirt qui collait de manière désagréable à ma peau humide de sueur. Vincent ouvrait des yeux larges comme des portes cochères. Il ne devait pas croire à ce qui lui arrivait. Je me suis penchée sur lui pour effleurer sa poitrine avec mes mamelons. Il a esquissé le geste de lever la main mais s’est ravisé.

— Tu peux toucher ! Ça ne mord pas !

Malgré mon encouragement, c’est à peine s’il a effleuré mes seins. J’ai attiré sa main sur ma poitrine.

— Tu as peur de les casser ? Il faut les pétrir, les mamelles des filles ; et aussi pincer et étirer les bouts.

Peu à peu, il s’enhardissait. Ses doigts s’accrochaient à ma chair, laissant des traces rouges sur la peau plus claire que le reste du corps. Quand il a pressé mes mamelons entre le pouce et l’index, j’ai gémi. Il m’a lâchée comme s’il s’était brûlé.

— Je… je vous ai fait mal ?

— Mais non, nigaud, c’est le plaisir. Attends, je vais te montrer le reste !

D’un même mouvement, j’ai baissé mon short et ma culotte. Vincent a fixé ma fente d’un air ébahi.

— Ça coule !

— Décidément, il était temps que je fasse ton éducation. Les filles mouillent quand elles sont excitées. C’est pour que le petit oiseau des garçons rentre plus facilement.

J’ai donné une tape à la queue de Vincent. Ensuite, j’ai passé mes doigts à l’intérieur de ma fente.

— Tiens goûte ! Tôt ou tard, tu devras sucer une fille. Comme ça tu ne seras pas pris au dépourvu.

J’ai pressé mes doigts sur les lèvres de Vincent qui a fait la grimace.

— Ça a un drôle de goût.

— Lèche ! Tu t’habitueras vite. D’ailleurs, je connais des garçons qui aiment ça.

En fait, je n’avais qu’un seul exemple, Bruno, mon ex fiancé, mais Vincent a léché mes doigts et, passé la première surprise, la saveur de ma mouille n’avait pas l’air de lui déplaire. Je lui ai posé la question. Il a admis que c’était bizarre mais excitant. J’en avais la preuve avec sa queue qui se dressait toujours aussi fièrement. Je l’ai masturbée avec lenteur.

— On pourrait faire plein de choses tous les deux mais les autres vont se demander ce que nous fabriquons.

L’air inquiet tout d’un coup, Vincent a acquiescé. Comme moi, il réalisait que je le retenais ici depuis trop longtemps pour un simple massage de cheville blessée. J’ai attiré sa main entre mes cuisses.

— On va se branler l’un l’autre. Vu comme on est excités, ça ira vite.

J’ai guidé ses doigts vers mon clitoris en lui expliquant que c’était l’endroit le plus sensible des filles. Ensuite, j’ai saisi sa queue à pleine main.

Je suis montée et descendue le long de la verge en la pressant comme si je voulais la traire. Vincent laissait échapper des soupirs bruyants auxquels je faisais écho. Il avait vite trouvé la technique pour me caresser le bouton. Ainsi que je l’avais prédit, il ne nous a fallu guère de temps pour jouir.

En partant, Vincent avait l’air apaisé mais il a refusé de prendre la culotte que je voulais lui donner.

— Même si j’arrive à la ramener au camp sans que personne la voit, je saurais pas où la cacher. On vit l’un sur l’autre.

Je n’ai pas insisté. Après tout, il avait raison. Mieux valait être discret vis à vis de ses camarades.

17

Après coup, j’ai ressenti une certaine gêne d’avoir profité de l’innocence de Vincent mais je me suis vite aperçue que Sonia elle aussi avait un petit ami à peine plus âgé. Cependant, il ne faisait pas partie du camp des ados mais du centre de vacances. C’était un grand blond nommé Christophe et il avait l’air d’un gamin monté en graine. Il avait planté sa tente derrière notre bungalow. Comme nous dormions fenêtre ouverte pour profiter de la fraîcheur de la nuit, je les entendais faire l’amour. Pendant ce temps, Céline boudait sur son lit en feignant de ne pas entendre les soupirs de sa copine. En fait, elle ne comprenait pas qu’on puisse prendre plaisir à baiser avec un jeune garçon sans aucune expérience. J’ai essayé de lui expliquer que les maladresses des ados avaient quelque chose de très excitant, mais elle m’a traitée de perverse.

— Tu n’as qu’à essayer, tu verras. Ils ont la peau aussi douce que les femmes.

— Je ne suis pas une vicieuse, moi.

Elle m’agaçait avec ses manières de pudibonde. Pour la provoquer, je me masturbais en écoutant Sonia baiser avec son petit ami. Bientôt, Christophe s’est mis à habiter mes fantasmes. J’ai dû m’avouer, avec un peu de honte, que j’avais envie de coucher avec l’amant de mon copine, et que je ne résisterais pas si j’en avais l’occasion.

Et elle s’est présentée au bout de quelques jours. Un après-midi Sonia et Céline sont sorties en mer avec un groupe. Cela s’était décidé le matin même, à cause du temps incertain. Sonia m’a dit en partant que Christophe devait venir la chercher, et m’a chargée de l’excuser. Je sortais de la douche lorsqu’il a frappé à la porte du bungalow. Je me suis précipitée pour le faire entrer, enroulée dans un drap de bain, et je suis repartie en trottinant finir me sécher sans lui dire que Sonia ne viendrait pas.

Je suis revenue, drapée dans un peignoir qui s’ouvrait quand je marchais en découvrant mes cuisses. Christophe attendait, sagement assis sur le lit de Sonia. Je lui ai expliqué qu’elle serait absente jusqu’au soir et l’ai invité à boire une tasse de café. Il m’a tenu compagnie dans la kitchenette pendant que je faisais chauffer l’eau. J’ai vu dans son regard que je ne lui étais pas indifférente.

Pour boire ce café nous nous sommes installés dans la pièce commune, lui sur une chaise, moi assise sur mon lit. Dans cette position les pans du peignoir s’ouvraient, et je faisais de mon mieux pour cacher mes cuisses, ce qui avait surtout pour effet d’attirer sur elles l’attention du garçon. Il ne savait pas trop où poser les yeux. D’un air négligent, je lui ai demandé s’il s’amusait bien avec Sonia. Beaucoup moins timide que Vincent, il a acquiescé en prenant un air de défi.

— Et toi, qu’est-ce que tu fais ? Tu te gouines avec Céline ?

— Elle est trop coincée. D’ailleurs, j’aime quand même mieux les garçons.

Tout en parlant, j’avais écarté les pans de mon peignoir et desserré les cuisses. Mon regard a croisé celui de Christophe. Sans dire un mot, celui-ci est venu s’asseoir près de moi et m’a saisie par la taille. Je me suis laissée tomber en arrière sur le lit en l’entraînant dans ma chute. Ses lèvres se sont aussitôt écrasées sur les miennes, j’ai eu sa langue dans ma bouche et sa main entre mes cuisses.

Après m’avoir masturbée quelques secondes, Christophe s’est relevé. J’ai eu peur qu’il n’ait décidé d’en rester là, mais c’était seulement pour me débarrasser de mon peignoir. Tout en se déshabillant lui-même, il a contemplé mon corps et a murmuré :

— Tu es super bien foutue, ma parole ! Encore mieux que Sonia !

Le compliment m’a fait bêtement rougir. Je connaissais les petits défauts du corps de Sonia et j’ai apprécié que la comparaison soit à mon avantage. J’étais gênée de lui chiper son jouvenceau, ne serait-ce que pour un moment, mais la honte ne faisait qu’aiguiser mon désir.

Christophe a ôté son slip, sa queue était plus longue et plus grosse que celle de Vincent, avec des veines turgescentes et un gland circoncis. Elle formait un étonnant contraste avec son corps mince et jeune. On aurait dit qu’il s’était greffé la bite d’un autre homme.

Il s’est jeté sur moi. Sa bite s’est enfoncée d’un trait dans mon vagin. Il ne m’écrasait pas du poids de son corps, comme le font si souvent les hommes inexpérimentés, mais il se tenait au-dessus de moi, les deux mains appuyées sur le lit, si bien que seul son ventre touchait le mien. Tout en me baisant il pouvait ainsi me regarder dans les yeux, et me parler tout en me baisant à grands coups de reins. J’ai appris que tous les jeune du camp d’à côté, avec qui il était bien copain, ne parlaient que de moi.

— Tu les fais tous bander, c’est dingue.

Quand il a vu, sans doute à la crispation soudaine de mes traits, que l’orgasme n’allait pas tarder, il a progressivement accéléré le mouvement. Son gland cognait au fond de mon vagin en ébranlant tout mon ventre. Au moment du plaisir, j’ai réussi pour la première fois à garder les yeux ouverts. Je l’ai vu jouir lui aussi et il a eu un sourire d’extase pendant qu’il laissait échapper un long gémissement.

Nous nous sommes rhabillés sans prononcer un mot. Perplexe, je me demandais si je devais avouer cette séance à Sonia. Ne rien dire créerait entre nous une situation malsaine, et la révéler risquait de déclencher les hostilités. Pour Christophe, en revanche, cela ne posait pas de problème. Il m’a lancé en partant :

— Bien sûr que je vais le dire à Sonia ! Qu’est-ce que ça peut faire ? Et puis aussi à tous mes potes du camp d’à côté ! Ils vont en baver d’envie.

J’ai essayé de le dissuader mais il est parti en disant que comme ça je pourrais me taper toute la colonie des ados. Au moins je passerais des vacances intéressantes.

Prenant les devants, le soir-même, j’ai moi-même annoncé la chose à Sonia. Contrairement à mes craintes, elle ne l’a pas mal pris, mais quelque chose dans son regard a été comme une sonnette d’alarme. J’ai senti qu’elle n’appréciait qu’à demi. Elle ne tarderait pas à me faire payer cet écart…

18

Christophe avait fait du beau travail. Tous les garçons du camp d’ados venaient ouvertement me draguer, l’après-midi, quand nous allions sur la plage. Vincent, lui, boudait, mais quand je partais nager certains de ses camarades n’hésitaient pas à me rejoindre. Sous l’eau, leurs mains s’égaraient sur mon corps. L’un baissait mon string pendant que l’autre dégrafait mon soutien-gorge. N’étant pas une excellente nageuse, j’avais un mal fou à leur échapper. Ces gamins faisaient des paris entre eux. C’était devenu leur principale occupation. Plus je battais en retraite, plus cela semblait les exciter. Un soir, n’en pouvant plus, je me suis confiée à Sonia. Plutôt que de me réconforter elle a éclaté de rire et m’a appris que c’était elle qui avait raconté aux ados que j’adorais me faire tripoter.

— Tu es vraiment une salope !

— Pas plus que toi ! Allonge-toi sur le lit, je vais te punir pour avoir baisé avec Christophe dans mon dos.

Je n’ai pas caché mon étonnement lorsqu’elle a soulevé le tee-shirt qui lui couvrait le haut des cuisses. Son sexe était entièrement rasé.

— Tu t’es épilée ?

— Et alors ? Ça te choque ?

Sa chatte ressemblait à celle d’une gamine et cela m’a profondément troublée. Sauf que chez elle, les lèvres brunes, la fente profonde et le clitoris gonflé n’avaient rien d’enfantin. Elle m’a provoquée avec son sexe aussi lisse qu’un abricot mais ses intentions m’inquiétaient.

— Qu’est-ce que tu veux faire ?

— Je te l’ai dit, je vais te punir.

Elle s’est placée à califourchon sur moi, en équilibre sur mes seins, pendant qu’avec ses mains elle me bloquait les bras au-dessus de ma tête. Je ne me suis pas débattue, me disant que ce n’était qu’un jeu. Cependant, Sonia n’avait pas l’air de plaisanter.

— Tu m’as trompée, tu vas me le payer ! Ouvre la bouche.

J’ai obéi, pensant qu’elle voulait que je lui lèche le sexe. J’ai alors senti une vibration dans son bas-ventre tandis qu’elle resserrait ses cuisses autour de ma tête. Presque aussitôt après, un flot d’urine m’a inondé la figure. Sonia se soulageait sur moi. Sa pisse jaillissait entre ses cuisses et dégoulinait dans ma bouche.

— Voilà tout ce que tu mérites !

Cette douche inattendue m’a d’abord dégoûtée. J’ai essayé de fermer la bouche pour éviter le flot qui m’éclaboussait les joues. Hoquetant et crachant, j’ai fini par capituler. L’urine brûlante n’arrêtait pas de couler.

Une fois soulagée, Sonia n’a pas bougé, toujours assise sur moi. L’odeur piquante qui suintait de son sexe me tournait la tête. Sonia a passé la main dans sa fente mouillée et en a chassé les gouttes qui perlaient sur sa chair rose.

— Alors, tu as aimé, espèce de vicieuse ?

Je n’ai pas eu temps de lui répondre. Elle s’est soulevée pour écraser sa chatte sur ma figure. Ses jambes serrées sur ma tête m’empêchaient de bouger.

— Lave-moi avec ta langue !

Son orifice béant, imprégné d’un mélange d’urine et de mouille qui bavait sur ses lèvres pendantes, m’a excitée si fort quelle n’a pas eu à me le répéter. Le simple frôlement sur son clitoris durci l’a électrisée et elle m’a rattrapée par les cheveux pour me coller davantage la bouche entre ses cuisses. Mon nez s’est frotté contre son bouton, j’ai introduit ma langue dans le vagin aux parois brûlantes.

Je tenais Sonia par les fesses. Elles étaient chaudes, et j’ai pris un plaisir intense à jouer avec. J’ai enfoncé mes doigts dans la raie moite, flirtant avec l’anus. Elle m’a traitée encore de salope, mais elle a écarté ses cuisses au maximum afin que je puisse la caresser en profondeur. Elle a joui en hurlant, mouillant tellement que ma figure était trempée.

A peine remise de sa jouissance, Sonia s’est couchée tête-bêche sur moi, son visage plaqué contre mon sexe béant et tout aussi mouillé que le sien.

— Si j’avais un rasoir, je ferais disparaître tous ces poils !

Sa voix était douce à présent. Elle m’a si bien léchée que j’ai eu plusieurs orgasmes à la suite. De mon côté, j’ai continué à malmener son sexe lisse, tout en pénétrant son anus avec l’index. Soudain j’ai eu une forte envie d’uriner. Cela ne m’était jamais arrivé en faisant l’amour. Mais là, avec elle, après ce qu’elle m’avait fait subir, je ne me contrôlais plus.

Je l’ai repoussée sur le dos et me suis accroupie au-dessus de son visage en sueur. Collant mon sexe sur sa bouche, je l’ai tenue par les cheveux afin qu’elle ne puisse pas bouger. J’ai relâché ma vessie d’un seul coup, en me soulevant. Au lieu de se débattre, elle m’a écarté encore plus les cuisses. Je me suis vidée dans un bouillonnement d’urine, au comble de l’excitation de voir Sonia s’en délecter. Elle me lapait avec avidité tandis que je tentais en vain de me contrôler pour faire durer le plaisir.

Quand j’ai eu fini de pisser, Sonia ne m’a pas repoussée. Au contraire, elle a enfoncé ses doigts dans mes fesses tout en me léchant le sexe. Nous nous sommes sucées ou pénétrées avec plusieurs doigts, baignant dans les draps imprégnés d’urine jusqu’à ce que, épuisées, nous sombrions dans le sommeil, dans les bras l’une de l’autre.

19

Notre sommeil, après nos ébats, n’a pas duré longtemps. Sitôt réveillées nous sommes passées dans la salle de bains. Ensuite, j’ai changé les draps de mon lit. Là non plus, ce n’était pas du luxe. Sonia souriait. Elle m’a dit que nous étions quittes à présent. Je lui ai demandé si elle faisait ça souvent.

— Pipi, tu veux dire ? Oui, Céline adore ça.

Devant mon expression étonnée, elle m’a expliqué que sa copine, derrière ses airs de fille coincée, vivait une sexualité très spéciale.

— C’est pour ça que je reste avec elle. Parce qu’autrement, elle est vraiment trop pénible. Tu veux vraiment la voir à l’œuvre ?

J’ai fait remarquer à Sonia que c’était l’heure où Céline donnait ses cours de tennis. Elle a éclaté de rire :

— Tu parles ! Elle joue si bien l’idiote que tout le monde la prend pour une oie blanche. La réalité est bien différente. Tu viens ?

Intriguée, je me suis rhabillée et je l’ai suivie. J’étais contente de la complicité retrouvée avec Sonia, mais j’étais surtout très curieuse de découvrir ce que Céline parvenait si bien à dissimuler.

Après avoir contourné le camping, nous nous sommes retrouvées devant un local en préfabriqué, plus ou moins à l’abandon. Sonia m’a expliqué en chuchotant que cet abri servait autrefois à entreposer du matériel. Sur le côté, dissimulé par des hautes herbes en friche, une vitre était brisée. Elle m’a fait signe d’approcher. Je suis tombée des nues en apercevant à l’intérieur Céline avec Christophe. Ce qui me surprenait aussi, c’était que Sonia ne semblait pas jalouse que son amie couche avec son jeune amant alors que moi, elle m’en avait voulu. Quand je le lui ai dit, elle a haussé les épaules.

— Céline a tous les droits, je lui dois bien ça. Je te laisse les mater. J’ai un truc à faire.

Je l’ai regardée s’éloigner, je ne savais si je devais rester là où non. Puis la curiosité a été plus forte.

Christophe était étendu sur un lit de camp, les bras derrière la tête, les poignets attachés à l’armature. Les pieds également liés, il semblait assoupi. Pendant que je parlais avec Sonia, Céline était partie. Je me suis demandé où elle était jusqu’au moment où des talons ont claqué sur le sol cimenté. Elle est apparue chaussée d’escarpins qu’elle venait de toute évidence d’enfiler. Au camping, tout le monde marchait en tongs, voire pieds nus, et ces chaussures sophistiquées m’ont paru incongrues dans ce décor. D’autant plus que Céline avait mis aussi un porte-jarretelles, des bas noirs, ainsi qu’une culotte rouge fendue entre les cuisses et un soutien-gorge à balconnets qui soulevait ses petits seins. Elle a dit :

— Tu n’as pas été sage, aujourd’hui !

Si sa voix un peu voilée était la même, l’assurance qu’elle manifestait faisait d’elle une autre personne, très loin de l’image de geignarde coincée qu’elle donnait en temps normal. Cette transformation me coupait le souffle. C’était si incroyable de la voir ainsi.

D’un ton plaintif, Christophe a promis qu’il ne le ferait plus. Céline a secoué la tête en s’asseyant au bord du lit. Elle a pris la verge de Christophe dans sa main. Elle devait serrer fort car l’ado, le visage déformé par une grimace, a remué comme un fou.

— Tu penses que je vais te croire ? Tu mens tout le temps.

Il ne bandait pas. Elle l’a masturbé jusqu’à ce qu’il soit en érection. Ensuite, sans quitter ses chaussures, elle est montée sur le lit de camp. Elle s’est empalée sur le sexe du garçon par la fente de sa culotte, et elle a donné de grands coups de reins comme si elle se trouvait sur un cheval emballé. L’illusion était d’autant plus frappante que tout en se démenant, elle labourait les cuisses de Christophe avec ses talons aiguilles. Elle s’accrochait à sa poitrine afin de conserver l’équilibre. L’adolescent a gémi :

— Plus fort, maman, je veux être puni…

Je n’en revenais pas de l’entendre parler ainsi. Il me faisait penser à Yann, le directeur du centre, en train de se faire humilier par Mary.

Céline s’est relevée, laissant apparaître le sexe du garçon tout luisant de mouille. Elle l’a serré à pleine main pour l’empêcher d’éjaculer. Christophe s’est trémoussé en vain pour lui échapper. Quand elle a desserré l’étau autour de la verge, elle a fixé l’adolescent d’un air sévère, les mains sur les hanches.

— Tu voulais me gicler dessus, hein ? Sale petit cochon !

Penaud, le gamin a répondu d’une voix méconnaissable :

— Pardon, maman, je ne le ferai plus !

Céline l’a détaché. Une fois libéré, il s’est assis sur le lit et a attendu sagement de nouvelles instructions. Céline a reculé de quelques pas et s’est assise sur une vieille chaise branlante. Elle se tenait jambes écartées, les talons aiguilles plantés dans le sol. Sa culotte fendue à l’entrecuisse bâillait, ne cachant rien de sa fente d’où suintaient de grosses gouttes de mouille. Elle a passé une main sur ses seins en s’adressant au garçon.

— Viens demander pardon à maman.

Il allait se lever quand elle l’a arrêté.

— Non, à quatre pattes !

L’adolescent a baissé les yeux. Il est descendu du lit en posant d’abord les mains, puis les pieds, tel un chien maladroit. J’étais stupéfaite de le voir dans une telle situation humiliante, et de plus en compagnie de Céline dans le rôle de la méchante. Je me souvenais de la façon dont il m’avait baisée. Il s’était comporté en petit macho et, là, il ressemblait à une carpette. Je ne pouvais pourtant que remarquer qu’il bandait plus que jamais.

Il a contourné le lit la tête basse, sous l’œil attentif de Céline qui le houspillait.

— Allez, dépêche-toi, méchant bébé !

Christophe s’est arrêté devant elle. Elle a glissé un pied sous son ventre et a effleuré le sexe dur avec la pointe effilée de sa chaussure.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu dors ou quoi ?

Elle a appuyé sur la verge jusqu’à ce que le garçon s’avance entre ses cuisses. Il a donné un coup de langue timide à travers l’échancrure de la culotte. Son nez écartait les lèvres de la fente d’un rouge plus sombre que celui du tissu.

Il a léché, en tendant le cou pour atteindre l’entrée du vagin. Parfois il essayait de s’aider de ses mains, mais Céline le refoulait du talon. Elle s’efforçait de paraître sévère, mais son visage trahissait la montée du plaisir pendant que la pointe de la langue du garçon s’enfonçait dans son vagin ou s’attardait sur son clitoris.

A un moment, Christophe a relevé la tête pour reprendre son souffle. Céline l’a repoussé sans ménagement, le faisant tomber sur le flanc. Elle a promené le bout de sa chaussure le long de la grosse veine saillante du sexe, du gland jusqu’aux testicules. Au lieu de se défendre, Christophe s’est mis sur le dos, les jambes écartées.

— Tu me promets d’arrêter de baiser avec toutes les femmes du camping ?

— Oui, maman. Je te le jure.

Céline s’est éloignée du lit et j’ai eu peur qu’elle se rapproche du carreau brisé derrière lequel j’étais tapie. Elle est passée de profil devant moi et la vue de sa poitrine aux bouts épais m’a beaucoup troublée. A chaque enjambée son sexe s’ouvrait sur son orifice humide et la culotte tachée de salive se collait aux lèvres. L’espace de quelques secondes, elle a disparu de mon champ de vision. J’en ai profité pour jeter un coup d’œil du côté de Christophe. Il n’avait pas bougé, figé dans sa position et toujours en érection. Cela devait faire sans doute partie de leurs connivences car il n’a même pas cherché à la suivre des yeux. Elle est revenue vers lui avec une ceinture de cuir tressé. Il a reculé en la découvrant, l’air craintif.

— Tu fais moins le mariole maintenant, hein ? Ça t’apprendra à aller fricoter avec Nadine.

J’ai sursauté en entendant mon nom. Cela m’a rappelé la scène entre Yann et Mary quand celle-ci lui demandait de crier mon prénom en jouissant.

Céline a noué la ceinture à la base de la verge avec un nœud très serré. Elle en a gardé l’extrémité dans une main et a tiré dessus afin d’en tester la résistance. Le garçon n’a pas bronché bien que son sexe fût déformé. Céline s’est assise à califourchon sur son ventre, en se penchant de telle sorte que ses seins s’écrasaient sur la figure du jeune homme. Elle a frotté ses tétons épais sur la bouche de l’adolescent mais il n’a pas eu le droit de les sucer. Lorsqu’il a sorti sa langue, elle a donné un coup sec sur la ceinture.

— Tiens-toi tranquille !

Elle lui a coincé le nez entre ses seins jusqu’à ce qu’il étouffe et agite les bras pour demander grâce. Les bouts rougis par le frottement, la copine de Sonia s’est redressée. Elle a pivoté au-dessus de Christophe et lui a tourné le dos, pour s’accroupir sur son sexe. Elle en a profité pour enrouler la ceinture autour de son poignet. Elle a approché ses fesses couvertes par la culotte tendue à craquer à quelques centimètres à peine du gland gonflé par la pression du ceinturon.

— Vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Fais voir un peu ce que tu sais faire.

Elle a tiré sur la ceinture et, à mon grand étonnement, Christophe a été autorisé à toucher la culotte. Ses mains ont palpé le cul, glissant entre les cuisses. Céline se balançait doucement au rythme des doigts qui écartaient ses fesses et s’insinuaient peu à peu dans la fente de son sous-vêtement. Un nouveau tiraillement sur la ceinture a obligé le garçon à cesser ses caresses. J’ai d’abord cru qu’il allait se résigner mais il a bientôt plaqué ses mains sur les hanches de Céline. Avec une audace inattendue, il a baissé la culotte rouge. Quand elle s’est levée pour la retirer complètement, j’ai aperçu nettement sa fente béante. Aucune fille ne m’avait autant excitée à ce jour, même pas Sonia, mais je savais aussi que c’était à cause de sa double personnalité

Elle s’est accroupie. Christophe a introduit ses doigts dans sa raie des fesses Après quelques allées et venues, elle placé son anus au dessus du gland de Christophe et s’est assise. La verge s’est enfoncée centimètre par centimètre dans son cul. Parfois elle secouait la ceinture afin qu’elle reste toujours bien droite.

— Tu as vraiment une grosse queue, pour ton âge. Ça ne va jamais rentrer…

Le sexe enfoncé de moitié dans son derrière démentait sa remarque dite d’une voix de petite fille. Elle a fait mine de vouloir s’asseoir complètement dessus en grimaçant, comme si cela lui était impossible. J’ai transpiré de partout rien que de la regarder, presque jalouse de ne pas me trouver à sa place. Car comparé à ce qu’elle lui faisait subir, ce que j’avais fait avec Christophe ressemblait à de la baise plan-plan.

— On va essayer autrement.

Elle s’est dégagée avant de se mettre à quatre pattes. Christophe s’est alors agenouillé derrière elle, lui frôlant l’anus avec son gland. Elle a tâtonné pour reprendre la ceinture qui s’était détachée de son poignet. Impatiente, elle a tiré dessus jusqu’à ce que l’adolescent s’enfonce dans son cul.

Les râles de Céline, mêlés aux mots obscènes du garçon, ont retenti dans le cabanon. Il la chevauchait en pétrissant ses seins, mais elle n’a pas cessé de l’encourager avec la ceinture qui vibrait, prête à se rompre. Ses seins s’entrechoquaient sous elle comme deux outres trop pleines.

Au moment où Christophe a éjaculé, j’ai entendu du bruit derrière moi. C’était Sonia qui était de retour.

— Alors, comment c’était ? a-t-elle demandé le plus simplement du monde.

J’ai eu du mal à répondre tant j’étais dans tous mes états. Elle m’a prise par la main.

— Viens, laissons les terminer tranquillement. Allons prendre un bain de mer.

20

Mes diverses aventures avec Christophe et Sonia ne m’avaient pas fait oublier Vincent. Je pensais d’autant plus à lui que les responsables du camp d’ados se montraient moins intransigeants sur les allées et venues de leurs protégés. J’avais donc davantage de possibilités de le voir, mais il y avait un problème : il m’évitait. Il savait que j’avais baisé avec Christophe et, comme un amant jaloux, il ne me le pardonnait pas. Je ne voyais pas trop comment regagner sa confiance. Un après-midi, je me suis rendue dans la pinède en espérant qu’il avait repris ses habitudes de lecture solitaire.

Je ne me trompais pas : Vincent était assis au milieu du cercle de rochers, dans la clairière. Quand il m’a vue, il est resté pétrifié, son livre à la main. Il était trop surpris pour réagir. De toute manière, je lui interdisais toute possibilité de fuite, à moins de bondir par-dessus les blocs de roche. Je me suis accroupie et j’ai donné une tape sur la cheville qu’il s’était blessée.

— Alors, tu as toujours mal ?

Cramoisi, il a fait signe que non. L’allusion lui rappelait évidemment la séance de massage et ce qui avait suivi. Un premier résultat a été de faire apparaître une bosse sous son short. La partie n’était pas gagnée pour autant. Pour me le prouver, il a pris un air buté en disant :

— Laisse-moi tranquille.

— Alors tu ne veux plus me voir, c’est ça ?

Il n’a pas répondu. Je devinais sans peine le débat intérieur qui l’agitait entre sa fierté de mâle blessé d’être mis en concurrence avec un autre, et l’attirance qu’il éprouvait toujours pour moi. D’un ton très doux, je lui ai demandé s’il m’en voulait tant que ça d’avoir couché avec Christophe. Il a craché :

— Bien sûr ! Qu’est-ce que tu crois ?

— Et toi ? Si une autre fille du centre, Céline ou Sonia par exemple, t’avais demandé de baiser avec elle, tu aurais refusé ?

Je le fixais droit dans les yeux. Il était trop timide pour mentir et il n’a rien dit. Son attitude contrite me rappelait la scène où Céline humiliait Christophe. Ça m’a donné une idée.

— Tu te comportes comme un bébé, et tu sais ce qu’on leur fait aux vilains bébé ?

Il m’a contemplée d’un air perplexe. D’une voix féroce, j’ai ajouté :

— On leur donne la fessée. Je suis sûre que ta maman doit t’en flanquer souvent de bonnes.

Piqué au vif, Vincent a protesté que sa mère ne l’avait frappé, ni lui, ni personne. Elle était infirmière, elle ne faisait pas mal aux gens.

— Vraiment ? Je veux voir ça. Mets-toi à quatre pattes.

J’avais pris mon ton le plus autoritaire en espérant que du fait de sa timidité naturelle, Vincent ne se rebifferait pas. Là, je jouais mon va-tout. Ou il obéissait ou il se refermait définitivement ; et ce pari rendait la situation encore plus piquante. Il a hésité avant de laisser échapper un soupir et de s’exécuter. Grisée d’excitation, j’ai baissé son short et son maillot de bain. D’une voix craintive, il a demandé :

— Mais qu’est-ce que tu veux faire exactement ?

— Vérifier que tu n’as pas de marques, puisque tu dis que ta mère ne t’a jamais fessé.

J’ai revu avec plaisir son petit cul blanc qui me faisait penser à une brioche. Il n’y avait bien entendu pas de traces sur la peau laiteuse. Vincent serrait les fesses. Je les ai écartées de force pour examiner l’anus qui se crispait de frousse. A ce stade, Vincent devait deviner que mon examen n’était qu’un prétexte, s’il n’avait pas déjà compris avant. Il a émis un léger cri quand j’ai enfoncé mon index dans son cul mais n’a pas essayé de se dérober.

— Dommage que je n’ai pas de gode sous la main autrement j’aurais dépucelé ton mignon petit trou. Tu sais ce que c’est qu’un gode ?

Il a répondu oui d’un signe de tête. J’ai fait tourner mon doigt, pas vraiment surprise de sentir l’anus se relâcher peu à peu. Très vite, mon index a coulissé sans difficulté et les reins de Vincent se sont creusés pour que je pénètre plus profond. Sans cesser de remuer mon doigt, j’ai glissé ma main sous le ventre de l’ado. Sa queue était plus dure que jamais.

— Je m’en doutais. Tu aimes que je défonce ton trou du cul.

Honteux, Vincent a balbutié une vague protestation. Cela ne l’empêchait pas de remuer ses fesses de plus en plus. J’ai retiré mon doigt. Il a poussé un cri étouffé quand je lui ai asséné une claque bruyante.

— Voilà tout ce que tu mérites, petit cochon !

Mes doigts avaient laissé une empreinte rouge sur la peau blanche mais cela ne voulait pas dire grand-chose. Elle devait se marquer facilement. J’ai frappé Vincent à tour de bras. Son derrière a bientôt pris une teinte cramoisie. Il pleurnichait que je lui faisais mal mais je tenais toujours sa queue et je la sentais se crisper entre mes doigts. J’ai serré la verge à la base pour l’empêcher d’éjaculer. Une ivresse malsaine s’était emparée de moi. Je comprenais maintenant tout le plaisir que devait ressentir Céline en traitant Christophe comme un chien.

Quand Vincent a eu tout le cul enflammé, je l’ai renversé sur le dos. Dans un sursaut de pudeur, il a caché son sexe. Je lui ai donné une tape sur la main.

— Ne sois pas idiot : je l’ai déjà vu ton petit bijou.

Il a retiré ses doigts. Sa queue était bien telle que je m’en souvenais, mince et pâle comme un bâton de sucre d’orge au-dessus des petites couilles rondes. Je l’ai masturbée rapidement avant de débarrasser Vincent de son T-shirt. Il a retrouvé son inquiétude quand je me suis accroupie sur son visage.

— Qu’est-ce que tu veux faire ?

— La dernière fois tu as goûté ma mouille ; aujourd’hui tu vas apprendre à sucer une fille.

J’ai plaqué ma fente sur sa bouche. Sans doute pris de court, il n’a pas réagi. J’ai tendu une main derrière moi et j’ai pincé sa queue sans douceur. Il a poussé un cri étouffé par mon entrejambe.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tends la langue et lèche.

Au fond, Vincent était comme Christophe. Il n’attendait qu’une chose : qu’on le bouscule. Sa verge s’est crispée et, d’un mouvement convulsif, il a empoigné mes fesses avant d’enfoncer sa langue dans ma chatte.

Evidemment, il n’avait aucune expérience mais je lui donnais des instructions, tout en le masturbant à l’aveuglette, derrière moi. Je sentais le plaisir monter comme une marée irrésistible dans mon ventre. J’ai donné des coups de reins, barbouillant de mouille la figure de Vincent. Lui aussi s’excitait et ça lui donnait de l’audace. Il a enfoncé un doigt dans mon anus. J’ai serré les fesses pour faire pénétrer l’intrus encore plus loin dans mon cul.

— Vas-y ! Remue fort !

C’est ce qu’il a fait en faisant tourner son doigt d’un mouvement de plus en plus ample à mesure que mon orifice s’assouplissait. Ses coups de langue devenaient de plus en plus précis, en visant mon clitoris et les bords de mon vagin. Il me rendait folle et je l’ai branlé avec frénésie. Nous avons joui en même temps.

L’heure avait tourné, il fallait que je revienne au centre. Avant de laisser Vincent se rhabiller, je lui ai donné un Kleenex pour qu’il s’essuie la figure. Il était inutile qu’il retourne au camp des ados avec un T-shirt taché. Avant que nous nous quittions, je lui ai dit que je serais de nouveau ici, dans la pinède, le lendemain, à la pause de midi.

— Nous jouerons encore ensemble. Tu veux bien ?

Il me l’a promis.

21

Quand je suis arrivée à la pinède, le lendemain, Vincent était déjà là. Pourtant, j’avais quitté la table plus tôt que la veille. C’était à croire qu’il avait sauté le repas de midi. D’un ton impatient, il m’a demandé :

— Alors, à quoi on joue aujourd’hui ?

— Déshabille-toi et tu le sauras !

Il a ôté rapidement ses vêtements. Il bandait déjà. Je l’ai fait mettre à quatre pattes. Ensuite, j’ai sorti de la sacoche que j’avais amenée la ceinture de cuir dont Céline s’était servie pour Christophe. Vincent a poussé un cri quand je lui ai serré les couilles et la base de sa verge.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Voilà notre nouveau jeu. Tu es un petit chien et moi ta maîtresse.

J’ai pris dans la sacoche la cordelière à rideau que j’avais empruntée dans la salle polyvalente. Repliée deux ou trois fois, elle pouvait causer des douleurs cuisantes. Vincent l’a appris tout de suite à ses dépens quand j’ai cinglé ses fesses.

— Aïe ! Non, pas ça ! Ça fait trop mal !

— Avance, mon joli toutou !

Bon gré mal gré, il s’est déplacé sur les mains et les genoux. Avec les aiguilles de pin et le sable qui tapissaient le sol, ce n’était pas bien méchant mais les cinglées que je lui infligeais sur le derrière étaient sans doute beaucoup plus douloureuses qu’une fessée à main nue. Chacune laissait sur la peau une longue marque rouge qui devait faire d’autant plus mal que la force du coup se concentrait sur une bande étroite. D’ailleurs, Vincent s’est plaint.

— Ça me brûle ! Je ne pas pouvoir m’asseoir après.

J’ai tiré sur la laisse pour l’immobiliser et j’ai passé une main entre ses cuisses.

— Arrête de gémir ! Tu aimes ça ; tu bandes plus que jamais.

Vincent n’a plus rien dit. Je l’ai obligé à lever la jambe contre un rocher comme un chien qui pisse et ensuite, à faire le beau, accroupi la langue pendante et les bras repliés.

— Ne bouge plus !

Pendant qu’il gardait la position, je me suis déshabillée. Cette fois j’ai tout enlevé alors que, jusqu’à présent, Vincent ne m’avait jamais vue nue de la tête aux pieds. Ses yeux brillaient d’un éclat malsain tandis qu’il me détaillait. Mes seins semblaient l’intéresser plus que le reste. Son regard y revenait sans cesse.

Je me suis campée devant lui, les jambes écartées, les mains aux hanches.

— Aujourd’hui, puisque tu as été très obéissant, tu vas pouvoir faire l’amour à ta maîtresse.

Une expression d’espoir est apparue sur le visage de Vincent, mais il n’a rien dit. Peut-être ne croyait-il pas encore à son bonheur. J’ai laissé passer quelques secondes avant de laisser tomber d’un ton négligent :

— Naturellement, il y a une condition. Remets-toi à quatre pattes.

Vincent a obéi avec empressement. Je me suis accroupie derrière lui. Ensuite, j’ai sorti de ma sacoche un tube de gel lubrifiant et un gode. J’avais pris tout ça dans le tiroir de la table de nuit de Sonia qui en usait souvent pendant ses jeux avec Céline.

Vincent s’est crispé quand j’ai introduit mon index gras de crème dans son cul. Etre caressé à cet endroit lui procurait du plaisir mais de la honte aussi. Il a protesté d’une voix geignarde :

— Tu ne vas pas recommencer à me toucher là ?

— Si tu veux me baiser, tu fais tout ce que je veux et tu te tais.

Il s’est tenu coi. J’ai abondamment lubrifié son anus, en ajoutant de la crème à plusieurs reprises. Mon doigt coulissait avec facilité dans le conduit rectal de Vincent qui, sans doute malgré lui, trahissait son émoi en remuant des hanches. Cependant, il a de nouveau protesté en sentant la pointe du gode peser sur son anus.

— Oh non ! Pas ça !

— Tais-toi où je m’en vais et tu ne me reverras plus.

Il se l’est tenu pour dit mais il restait crispé. J’ai forcé pour introduire l’extrémité du gland de plastique qui, pourtant, n’était pas bien gros. Il s’agissait d’un gode anal. J’ai donné une tape sur les fesses meurtries de Vincent.

— Détends-toi, sinon tu auras vraiment mal.

Lentement, j’ai fait pénétrer le gode dans le cul du garçon. Pour faciliter la tâche, je lui caressais en même temps les couilles de ma main libre. Il bandait d’autant plus que j’avais desserré la ceinture. Malgré tout, les premiers centimètres ont été difficiles à franchir. Cependant, comme je l’espérais, Vincent s’est relâché. A la fin, j’ai pu enfoncer le gode avec facilité. J’avais gagné mais le garçon n’était pas près de l’admettre. Il a gémi :

— C’est atroce… ça me donne envie de…

— De faire caca ? C’est normal, mais ça va passer et tu aimeras ça.

En fait, je parlais d’après ce que j’avais entendu dire par Sonia. Moi-même je n’avais aucune expérience dans ce domaine. Cependant, elle devait avoir raison. En effet, quand j’ai fait coulisser le gode, Vincent a laissé échapper un soupir et ses fesses se sont mises en mouvement. Ses coups de reins sont devenus de plus en plus amples à mesure que je poursuivais mes allées et venues dans son cul. J’ai vite arrêté. Je ne tenais pas à ce qu’il jouisse comme ça. En outre, j’étais moi-même trop excitée pour attendre plus longtemps.

Sans lui retirer le gode, j’ai fait mettre Vincent à genoux. Ensuite, je me suis couchée sur le sol, les jambes écartées et repliées.

— Viens.

Vincent s’est précipité. Quand il s’est allongé sur moi, j’ai agrippé son cou et noué mes jambes autour de sa taille. C’était sans doute la première fois qu’il baisait mais il n’a guère tâtonné avant de trouver l’entrée de mon vagin. Comme Christophe, il s’est enfoncé d’un grand coup de reins. Il n’a pas beaucoup traîné avant de découvrir le bon rythme pour ses va-et vient. Tout en me baisant avec fougue, il me traitait de salope et d’autres injures. Cela semblait être une manie chez ces jeunes hommes de s’exciter en crachant des mots crus, mais cela ne me dérangeait pas, au contraire.

Fort de toute l’ardeur de sa jeunesse, Vincent m’aurait baisée plusieurs fois mais il me fallait rentrer au centre. Avant de nous séparer, je lui ai promis que nous recommencerions dès que possible.

22

Mon boulot aurait dû s’arrêter aux alentours du vingt août mais j’avais peu envie de retourner à Lyon D’autant plus qu’il me faudrait trouver une chambre. Je ne tenais pas à garder celle du foyer où travaillait Bruno, mon ex petit ami qui m’avait envoyé promener. Je suis allée voir Yann pour lui demander de rester encore. J’avais dû me faire violence pour me présenter devant le directeur du centre. Nos relations étaient toujours aussi bizarres. Cependant, un soir, prenant mon courage à deux mains, je suis allée le trouver dans son bungalow.

J’ai tout de suite remarqué qu’il était de mauvaise humeur. Il portait une barbe de plusieurs jours et paraissait déjà bien éméché. Une bouteille de tequila trônait sur la table. Je ne l’avais jamais vu ainsi, complètement défait et, dans son antre, régnait un désordre indescriptible.

Quand je lui ai demandé si je pouvais rester au camping encore une dizaine de jours, il m’a tout de suite répondu que ce n’était pas possible. C’était la fin de saison, et si les départs étaient nombreux, les arrivées en revanche se comptaient sur les doigts d’une main.

— Je n’ai pas de quoi te payer. Il n’y a quasiment plus rien à faire ici.

Sur le coup, je n’ai pas su quoi répondre. Pendant qu’il m’expliquait les raisons du fiasco de cette année, dû à un trop grand nombre d’annulations, je pensais à ce que j’allais devenir. Je me suis sentie si seule soudain que j’ai même eu une pensée pour mes parents avec lesquels je m’étais brouillée. Sans pouvoir me contenir, j’ai fondu en larmes, le suppliant de faire un effort. J’avais du mal à parler. J’essayais de lui faire admettre que j’avais été irréprochable durant mon séjour. Il a haussé les sourcils.

— Toi et tes copines, vous avez mis un sacré boxon ici. Y a-t-il un mec qui ne soit pas passé dans votre lit ? Avoue ! L’année prochaine, j’ouvrirai une maison close, ce sera plus clair. Pendant que moi je me tue à la tâche…

Je n’ai rien dit, j’étais comme assommée par ses accusations. Après avoir vidé un autre verre il a changé d’expression, et il m’a expliqué qu’il n’était pas heureux dans la vie, que tout ce qu’il entreprenait finissait toujours pas capoter. Il se sentait seul, mal aimé. J’ai eu pitié de lui soudain. J’ai essayé de lui remonter le moral, alors que moi-même je n’étais pas très bien.

— Tout le monde t’aime bien ici, Yann, je te jure. Je n’ai jamais entendu quelqu’un dire du mal de toi, au contraire.

— Même toi ? Prouve-le moi !

J’ai eu l’impression d’être tombée dans un piège. Yann me tenait par le bras, la bouche près de mon visage. Son haleine alcoolisée m’a fait reculer. D’un air mauvais, il m’a demandé s’il me dégoûtait.

— Mais pas du tout !

— Alors, viens près de moi…

Je n’ai pas eu le courage de le repousser. Ses yeux étaient embués de larmes. On aurait dit un enfant perdu. Je l’ai pris dans mes bras. Au bout d’un moment, j’ai senti qu’il se frottait contre moi de façon équivoque.

— Tu sens comme je bande, Nadine ?

Il m’a forcée à toucher la bosse de sa braguette. En effet, c’était très dur. Yann allait mieux. Il avait retrouvé son expression perverse. Je me suis sentie vraiment stupide. En même temps, quelque chose me poussait à l’affronter pour obtenir ce que je désirais.

— Est-ce que je peux rester au camping, oui ou non ?

Il m’a touché la cuisse sous ma jupe, remontant jusqu’à ma culotte.

— On peut en discuter… j’ai envie de câlins… tu comprends, Nadine ?

Consciente que mon sort dépendait de ma « gentillesse », je me suis laissé tripoter. Bientôt une sorte de plaisir trouble s’est emparé de moi, jusqu’au moment où Yann est retourné s’asseoir avec sa bouteille de tequila.

— Viens ici, et trousse-toi !

J’ai hésité. Il est redevenu mauvais.

— C’est ça ou tu prends la porte.

J’ai alors relevé ma jupe à la taille. J’avais mis une culotte que Sonia m’avait offerte pour sceller notre amitié. Elle me serrait trop et les lèvres de mon sexe dépassaient de chaque côté. J’avais honte de porter ce string trop petit.

— Baisse ce slip…

J’ai défait d’abord la ceinture de ma jupe, ensuite j’ai ôté ma culotte. Le fait de devoir me soumettre à ses volontés suscitait en moi un plaisir étrange. J’ai retiré mon tee-shirt sans qu’il me le demande.

— Tu aimes ça, montrer tes nichons ? Ben, réponds !

— Je ne sais pas.

Je devais être toute rouge, pas de honte, mais d’excitation au contraire. Mes seins étaient anormalement gonflés.

Yann s’était levé. Il me léchait les tétons et j’écartais les jambes à mesure que sa main tentait de se glisser entre mes cuisses. Plus je m’abandonnais, plus son regard se faisait dur.

— T’as vraiment le feu au cul, ma parole. Pire qu’une chienne.

Quand il m’a demandé de me baisser, j’ai réalisé que ma position allait tout dévoiler, de mon anus jusqu’à la fente de mon sexe. La tête renversée, j’apercevais les lèvres de ma chatte qui pendaient. Je prenais un plaisir sale à me contempler. J’ai reçu une tape sur les fesses.

— Ecarte plus tes jambes ! Fais-moi voir tes deux trous !

Mon sexe s’ouvrait sous ses yeux et j’aimais ça. Il m’a sommée de m’allonger sur la table. Il avait exigé la même chose de Mich, l’adolescente du camp d’à côté. Cela m’excitait d’être traitée comme une gamine plus ou moins pucelle.

J’étais allongée, les genoux relevés, les cuisses écartées. Yann me tripotait le sexe, enfonçant ses doigts en moi.

— Tu mouilles comme une cochonne. J’ai jamais vu ça.

Il élargissait l’entrée de mon vagin en y glissant plusieurs doigts. Ses attouchements ne faisaient qu’augmenter mon plaisir. Au bout d’un moment, n’y tenant plus, je l’ai supplié de me prendre.

— Par quel trou ?

— Celui que tu veux, mais baise-moi !

Il s’est débraguetté et a guidé sa queue contre mon anus. Elle est entrée en moi sans trop forcer. Le plaisir l’emportait sur la douleur. Il m’a enculée à grands coups de reins pendant que je l’encourageais en poussant des râles. Je me masturbais en même temps, enfonçant mes ongles dans mon vagin trempé. Je me cambrais pour qu’il me pénètre plus profondément même si mon anus me faisait souffrir. J’étais si préoccupée par ma jouissance que je n’ai pas pris garde à l’éjaculation de Yann. Quand il s’est retiré de moi, j’ai senti son sperme couler entre mes fesses. Je m’attendais à ce qu’il me demande de le sucer mais il n’en a rien fait. Il a pris la bouteille de tequila et l’a portée à ses lèvres.

— Maintenant que tu as obtenu ce que tu voulais, tu peux partir.

Pendant que je me rhabillais, il s’est emparé de ma culotte.

— Il me semble l’avoir déjà vue sur le cul de Sonia !

Je n’ai pas caché ma surprise et il a eu un rire de poivrot.

— Qu’est-ce que tu crois ? Ça fait trois ans que je l’embauche comme animatrice ! J’ai bien droit à une petite compensation !

Je suis sortie sans un mot, avec le sentiment d’avoir été souillée par cet individu. En même temps, que je le veuille ou non, j’avais pris du plaisir, et surtout, j’avais enfin obtenu la permission de rester encore ici une dizaine de jours.

23

J’étais admirative de la façon dont Cécile avait réussi pendant si longtemps à me faire croire qu’elle n’était qu’une jeune fille naïve et ignorante sur le plan sexuel. En fait, elle était beaucoup plus vicieuse que Sonia. J’en ai eu la confirmation lorsque, le dernier après-midi de notre séjour, elle a déclaré :

— J’ai envie qu’on se fasse un ado, toutes les trois ensemble, avant de nous quitter.

J’ai pensé à Vincent. Nous avions baisé plusieurs fois tous les deux dans la pinède et il allait me manquer. L’idée de lui offrir une apothéose avec trois filles me tentait. J’ai tout expliqué à mes copines qui m’ont approuvée. Céline a dit :

— Il est beaucoup plus timide que Christophe. C’est ce qui est excitant.

Pour le dernier soir, une fête était organisée sur la plage. Les ados du camp y assistaient. Cela sentait les merguez et les gens buvaient de la sangria. Sur le sable, des tables de bistrot avaient été installées. Nous nous sommes assises et j’ai cherché Vincent du regard. Je l’ai repéré près du bar. Selon sa bonne habitude, il se tenait à l’écart de ses camarades. J’ai fait signe à mes copines de me suivre.

Quand nous l’avons entouré, Vincent a paru inquiet. Il s’est vite rassuré. Après tout, je savais que Céline et Sonia l’attiraient, elles aussi. Et baiser avec trois filles en même temps, il n’avait sans doute jamais osé l’imaginer. Il nous a suivies dans notre bungalow.

A peine étions nous arrivés que Céline s’est mise nue. Ce qui a été vite fait puisqu’elle n’avait que sa robe et un string. Elle a déculotté Vincent qui ouvrait de grands yeux. Sans doute était-il pris de court par les manières très directes de Céline. Elle l’a masturbé en disant :

— Tu bandes bien, mon chéri. Ne t’inquiète pas, on va s’occuper de toi.

Sa main allait et venait le long de la verge de Vincent qui se dandinait d’un pied à l’autre. Il a balbutié :

— Je… je vais jouir !

— Ah non ! Ce serait trop bête de laisser perdre tout ton bon jus.

Elle l’a poussé sur son lit et s’est accroupie au-dessus de lui. Sonia et moi nous nous sommes penchées pour voir la verge de Vincent s’introduire dans la fente de Céline. Avec un soupir d’aise, notre copine s’est calée confortablement sur le ventre du garçon et a attiré les mains de ce dernier sur sa poitrine.

— Pince-moi les bouts !

Vincent lui a étiré les mamelons pendant qu’elle se soulevait et s’abaissait sur sa queue.

J’ai tendu la main vers le bas-ventre de Sonia, debout à mes côtés. Sous sa minijupe, le fond de sa culotte était mouillé. Comme moi, le spectacle de Céline montant et descendant sur le ventre de Vincent l’excitait. Elle m’a prise dans ses bras et nous nous sommes embrassées à pleine bouche.

Très vite, Vincent s’est figé, les fesses décollées du lit malgré le poids de Céline sur son ventre. Elle s’est retirée et un mince filet de sperme a coulé sur la cuisse du garçon.

— Gardes-en pour tout à l’heure, tu vas en avoir besoin.

Vincent, le souffle court, contemplait sa verge agitée de soubresauts. Cessant de peloter Sonia, je me suis penchée sur lui et j’ai nettoyé sa queue à grands coups de langue tout en me caressant à travers ma culotte, une main sous ma jupe. Vincent ne me quittait pas des yeux. Pourtant, ce n’était pas la première fois que je me touchais devant lui. Sa doute, la présence de deux autres filles devait augmenter son excitation.

Céline m’avait remplacée pour peloter Sonia. Celle-ci s’est déshabillée. J’ai fait comme elle et je me suis allongée sur le lit à côté de Vincent. Les jambes à peine écartées, j’ai repris mes caresses entre les bords de mon sexe. J’ai continué en écartant lentement les cuisses et mon doigt s’est introduit plus profondément entre mes petites lèvres. Vincent s’était agenouillé pour mieux voir ce que je faisais. Il a saisi sa queue et s’est masturbé au même rythme que moi. Cela a suffit pour me faire jouir. Tous les quatre nous étions comme ivres d’excitation mais j’ai eu la présence d’esprit de conseiller à l’ado de se retenir. Sonia a pris la parole.

— Alors, bébé, quel effet ça te fait d’avoir trois femmes rien que pour toi ? Trois salopes qui ont envie de sucer ta petite queue ?

Il a bredouillé quelque chose d’inaudible. Elle nous a rejoints sur le lit et elle m’a murmuré quelque chose que je n’ai pas saisi, mais j’ai compris quand elle s’est placée tête-bêche au-dessus de moi. Elle a appuyée sa fente sur mes lèvres pendant qu’elle enfouissait sa bouche entre mes cuisses. A l’intention du garçon, Cécile a dit :

— Tu as déjà vu deux femmes en train de faire l’amour ? Non ? Alors regarde comment elles font.

Sonia léchait mon bouton et je lui rendais la pareille. Elle a glissé une main sous mes fesses pour enfoncer un doigt dans mon anus. J’ai répliqué en faisant de même sur elle. Nous avons accru le rythme de nos coups de langue tout en remuant nos index dans nos culs. Cécile se chargeait de faire les commentaires au profit de Vincent.

— Tu as vu, bébé, elles font ça aussi par le trou du cul. Continuez, mes belles !

C’est ce que nous avons fait. La saveur âcre de la mouille de Sonia envahissait ma bouche. Je faisais aller et venir mon doigt dans son cul. Il ne nous a pas fallu longtemps pour jouir. Sitôt après nous sommes descendues du lit et Cécile a pris notre place. Elle nous a dit, en caressant la verge du jeune homme :

— Il est quand même pas mal monté, non ?

C’était vrai : jamais je n’avais vu la queue de Vincent aussi grosse. Cécile l’a masturbée avec douceur mais Sonia l’a arrêtée.

— Ne le fais pas jouir tout de suite. Il faut qu’il nous serve longtemps.

— Alors, faisons une petite pause.

Sonia, Vincent et moi nous nous sommes assis au bord du lit pendant que Cécile allait chercher de quoi boire. Le garçon se trouvait entre ma copine et moi. Il bandait toujours. A un moment, il a touché sa queue en disant qu’il avait mal. Sonia l’a rassuré.

— N’aie pas peur, nous allons bien te soigner.

Cécile est revenu avec des verres et une bouteille de Coca Cola. Après nous avoir servis, elle a proposé une cigarette à l’ado qui l’a refusée. Sonia lui a demandé :

— Laquelle tu as envie de baiser maintenant ?

Il a louché vers moi et Cécile a eu un sourire en coin.

— Je crois que Nadine est sa préférée.

Vincent a acquiescé. Cécile m’a poussée vers lui après m’avoir flatté la croupe avec la main. J’ai réalisé que j’étais devenue le jouet de ces deux filles qui attendaient que je me donne en spectacle avec cet adolescent.

Vincent s’était remis sur le dos. Je me suis accroupie sur son bas-ventre et j’ai senti son gland venir buter contre ma vulve. Il tenait sa queue dans sa main, et il l’a fait aller et venir un instant le long de ma fente. Je le lui avais enseigné lors de nos rencontres dans la pinède mais j’étais trop excitée pour attendre. Je me suis baissée lentement et son sexe a pénétré dans mon vagin jusqu’à ce que son gland bute tout au fond.

Cécile était restée près de moi. Quand elle a vu que Vincent était en place elle m’a aidée à me soulever et à redescendre doucement. En même temps, sa main s’est insinuée entre mes fesses. Elle caressait le sexe du gamin lorsqu’il ressortait de mon con, puis ses couilles lorsqu’il disparaissait de nouveau. J’ai senti venir l’orgasme et j’ai accéléré mes mouvements. Cécile, délaissant Vincent, a enfoncé un doigt dans mon anus. Elle l’avait auparavant enduit de salive et il n’a eu aucune peine à me pénétrer par cet orifice. Elle l’a fait aller et venir au rythme de mes mouvements et la jouissance m’a submergée.

Epuisée, je me suis laissée retomber sur Vincent mais il m’a crié :

— Non, encore… t’arrête pas !

Me prenant sous les aisselles il m’a soulevée et laissée retomber en cadence. En même temps il donnait de violents coups de reins. Il a joui au bout d’un moment.

J’étais à bout de forces, Vincent aussi, mais les deux autres en demandaient encore. Surtout Cécile qui, comme Sonia me l’avait dit, était la plus vicieuse d’entre nous. Elle a murmuré :

— J’ai un besoin pressant. Tu crois qu’il acceptera que je me soulage sur lui ?

Sachant ce qu’elle avait en tête, je me suis récriée. Certes, avec tout ce que je lui avais appris, Vincent n’était plus innocent mais de là à admettre de servir de pot de chambre, il y avait une marge.

— Si tu as envie de pisser, fais ça sur moi !

Elle était d’accord. Sonia a aidé le garçon à se mettre debout. Il a eu un sursaut quand elle lui a enfoncé un doigt dans le cul.

— Regarde ce qu’elles vont faire ces deux salopes. Tu n’auras sûrement pas l’occasion de le voir souvent.

Je me suis couchée une nouvelle fois sur le lit. Cécile s’est placée à califourchon sur mon visage et s’est mise à uriner. Vincent a poussé une exclamation mi-surprise mi-choquée :

— C’est dégoûtant !

— Mais non, c’est excitant ! a répliqué Sonia.

Cécile n’en finissait pas de pisser, m’inondant la bouche comme une fontaine. Son urine débordait sur mon visage et la vicieuse jubilait en disant :

— C’est chaud, c’est bon, n’est-ce pas ?

Après avoir terminé, elle m’a aidée à me relever. J’ai croisé le regard de Vincent. J’y ai lu de la peine et j’ai compris que nous avions été trop loin Cécile et moi mais il était trop tard pour reculer. De toute manière, il fallait bien qu’un jour notre histoire se finisse.

Il s’est rhabillé et a quitté le bungalow sans un mot. Je l’ai vu partir avec une pointe de regret mais sans remords. La page des vacances était tournée.

Epilogue

J’ai dû rentrer à Lyon poursuivre mes études mais je n’étais plus la même. Les sentiments ne comptaient plus ; seul le sexe m’intéressait. Pendant longtemps, j’ai vécu en assouvissant librement mes fantasmes, aussi bien avec les filles qu’avec les garçons. A présent que j’ai une situation stable comme conseillère juridique, je me suis calmée… mais il m’arrive encore d’aller passer mes congés dans le centre de vacances.